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Movilización general de las íner
zas anti-MaoenlaCliinaconiiinista
Ha cesado todo el transporte entre las 

y Sur de China continental
partes Norte

PRAGA, 11.—Un pas- 
iquín anuncia hoy en las 
calles de Pekín que se es
tá llevando a cabo una 
m o v ilización general de 
las fuerzas anti-Mao y es
to podría anunciar luchas 
masivas en un próximo 
íuturo, informa esta no
che la agencia checoslova
ca de noticias “Ceteka”.

El co-rrespo n s a 1 de la 
age ncia checoslovaca de 
información, destacado en 
Pekín, transcribe citas 
textuales del pasquín, en 
las que se refiere que ha

del 
la

centro computador de
Academia china de

Ciencias, pone de relieve 
que la situación ya está 
ejerciendo graves efectos 
en la vida de China.—Efe.

cesado todo transporte 
tre la parte Norte y 
de China continental.

El anuncio, pegado

en- 
Sur

tario general del partido, 
Teng-Siao-^Ping, informan 
los corresponsales japone
ses de Pekín.

Los periodistas nipones 
citaron las declaración e s 
de Chu, el cual dijo que 
(Pasa a la pág. CUARTA)

la pared por empleados Asamblea de las
• en

Franco agradece la la
bor desarrollada por la 
Prensa de todas las 
provincias de España

Asociaciones de

la Prensa

«Sois los soldados de la paz y los que 
abris las puertas al diálogo y a la 
crítica constructiva, con que buscáis y 
defendéis el bien común)), dijo 
esta mañana el Caudillo a los periodistas

MADRID, 11,—Durante la audiencia concedida por 
el Jefe del Estado a la Federación dé Asociaciones de 
la Prensa, el Caudillo pronunció las siguientes pa
labras :

“Las palabras del presidente de la Prensa, señor 
Gómez Aparicio, dichas con su maestría habitual, han 
supuesto una lección de lo que es en realidad la Pren
sa y de lo. que debe ser.

Yo agradezco esa oportunidad que me ofrecéis de 
poderos exponer mi reconoci7niento po7' la labor des
arrollada po7- la Prensa eri todas las provi7icias de Es
paña, y la colaboración tan grande que .e7i estos trei7i- 
ta años habéis ve7iido presta7ido al desarrollo de la 
Patria, asi como por la elevaciÓ7i de la profesión de. 
periodistas que paulatinamente ha venido hacié7idose, 
hasta alcanza)' el alto grado de reco77ociniie7ito social 
fiue hoy tiene.

Sois soldados de la paz, así como la guardia per- 
^a7iente e7i la i7iformación, los que abrís las puertas 
al diálogo y d la crítica co7istructwa, co7i que buscáis 
.% defendéis el bie7i común.

Per todo cua7ito trabajáis por la elevaciÓ7i y dig- 
iiificaciÓ7i del periodista español, pd)' la realizaciÓ7i de 
vuestra misiÓ7i e7i la forma más patriótica y más na- 
cio7ial, ¡yo os lo agradezco si7icerame7ite, porque co7i 
ello habéis puesto una vez más vuestra eficacia y 
vuestro corazÓ7i al servicio de España.

Muchas' felicidades a toda la Prensa española y, 
m mismo tiempo, deseo de corazÓ7i que se eleve sobre 
su misiÓ7i para servir al bien comÚ7i e7i la for77ia que 
Viene hacié7idolo, cada día más perfeccio7iada.

¡ Muchas gracias a iodos y muchas felicidades.”
Con anterioridad a las palabras del Caudillo, el 

presidente de la Federación de Asociaciones de la da el viernes pasado en un 
Prensa, don Pedro Gómez Aparicio, pronunció un im-. sanatorio de Roma, donde
Ijprtante discurso.—Cifra.. ,

ORDEN DE MAO PARA 
QUE SE RESPETE AL

PRESIDENTE
TOKIO, 11.—El jefe de 

Gobierno chino comunis
ta, Chu-En-Lai, ha orde
nado a los guardias rojos 
que no realicen sus ata
ques contra el presidente 
Liu-Chao-Chi y el secre-

Sofía Loren 
internada en un 
hospital de Roma

ROMA, 11.—El pro ceso
de maternidad de Sofía 
ren se encuentra en una 
pa difícil y. -según una 
sión sin confirmar que

Lo- 
eta- 
ver- 
cir-

culó este ni e d i odia, había 
quedado i n t e r r umpida la
gestación.

En las 
tro horas 
#ctqiz ha

últimas 'veinticua- 
el estado de la 
producido cierta

preocupación a los médicos, 
de acuerdo con una informa
ción suministrada por una 
enfermera.

Sofía Loren fue . interna-

actualmente se encuentra.^

LO DEL DIA

POR QUE EL “NO” A
ALBACETE?

Frente al “Albacete, siempre”, feliz y, para nos
otros, la/i nalagaau) a frase del maestro “Azorín”, pa
rece alzarse un “Albacete, nunca”, a cargo de ciertos 
altos cargos de la Administración, a los que, al pare
cer, Albacete 710 les es ta7i grato como al ilustre es
critor, orgullo de las letras españolas.

Sintiéndolo mucho—porque nos duel e—te7ie7jios 
que dejar constancia escrita del disgusto y el 77ial^s- 
tar que ayer produjo en todas las esferas de esta qá^^ 
pital de pravi77x:ia—pobre, pero honrada—la aus'^n.qia, 
mejor dicho, la no prese7icia—después de prograTnq- 
da y anunciada—del limo, señor subsecretario de 
Obras Públicas, don Santiago Udina Martorell, quien 
tenía que presidir y clausurar, en nombre dél Éxcttío. 
señor ministro del mismo Departamento, den Fedo'z- 
co Silva Muñoz, la sesión plenaria del Consejo Eco7ió 
777¿co Sindical del Sureste de España, que ajjrobo las 
co7iclusio77.es de la ponencia “Transportes y Co7nU;nl- 
cacicnes”, tan intimamente, vi7iculadas a dicho Mi
nisterio, y cuya llegada se esperó con tanta a77$'iedád, 
hasta después de las doce de la mañana, 710 sólo, por 
los consejeros llegados, contra todas las adversidades 
que suponían, además de la distancia, las circu7isia7Í- 
cias climatológicas, desde Almería, Alica7ite y Murcia 
y desde todos les pueblos de 7iuestra provincia, sf^io 
también, U7ias amplias representaciones de irazispor- 
tistas de las cuatro provincias del Sureste, ilusio7iados 
co7i exponer a tan dig7io y alto representante de' Id 
Administración, sus constructivos puntos de vista pa
ra una solución prc7ita y eficaz del problema que es
tos días inquieta y preocupa en toda España y que 
estaba7i deseosos de escuchar la palabra autorizada 
del señor Udina y acatar, por supuesto, sus consejos 
y recomendaciones que contaban, por adelantado, con 
la aprobación unánime y general de los que tan e7i 
va7iQ, le esperaron.

Piadosamente—como correspo7ide a su bien pro
bada caballerosidad—nuestro gobernador civil y jefe 
provincial del Movimiento, excusó al señor subsecre
tario, tanto en la Asamblea de los transportistas, có
mo e7i el Pleno del Consejo, sacando a colación el fa
moso temporal de 7iieve que ayer .sufrió parte de Es
paña, sin que afectara a Albacete—cosa rara, pero

(Pasa a la pág. ONCE)

del Movimicjito, don José Sclís 
de apertura de la asamblea 7ia~ 
las Asociaciones de la Prensa de

MADRID.—El imnistro secretario general 
Ruis, hace uso de la palabra en la sesión 
cional extraordinaria de la Federación de

Las obras ds 
caminos secundarios 
para la zona rejabie 
de Hollín

MADRID, 11.—Las 
obras de caminos secun
darios estabilizados, en la 
zona regable de Hellín 
(Albacete), en la cantidad 
de 16.896.935 pesetas, han 
sido adjudicadas por Teso- 
lución del Instituto Na
cional de Colonización 4eI 
Ministerio de Agricultura,^ 
publicado hoy en el “Bo
letín Oficial del Estado”.

Boda de la

España. E71 la presidencia aparecen el subsecretario de Diformación y Tu- 
ris7no, seño7' Pío Cabanillas, y^el director general de Prensa, Jiménez Quílez. 

(Foto EUROPA PRESS) .

princesa 
. Margarita

clara unidos a la princesa holazidesa Margarita y Rieter Van VoUezihoven, i 
e7t la cere77io7iia de la boda civil en el Ayuntamiento,. {Telefoto E. Press\

HAYA.—El alcalde de La Haya, doctor H. Kolfschoten [izquierda), de-LA
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Empreña: «f. PEREZ GARCIA —

Casi es refrán en el fútbol 
que si el equipo va mal, 
las dimisiones sean cosa 
enteramente normal 
y las «crisis» -económicas 
no se puedan evitar... 
Lo increible, lo absurdo, 
lo que me hace navegar 
en un mar de confusiones 
es que en el momento actual 
que atraviesa el Albacete 
—segundo en la general 
con un equipo barato 
pero de gran calidad- 
no se encuentre directiva 
para el equipo llevar 
incluso al puesto primero 
que puede muy bien lograr 
dado el afán del conjunto 
y el de cada chaval 
que, tarde tras tarde, ponen 
córazón para ganar...
¿Dónde está nuestra afición 
y dónde el aliento está 
dé los hombres de Albacete, 

' para dejar naufragar
a un equipo que, al fin, tiene 
la gran oportunidad 
de ascender a se le cuida 
en esta hora crucial?

AUDIENCIAS DE S. E.
Don Marcial Delgado 

García, alcalde - presidente 
del Ayuntamiento de Ayna.

Don José Sánchez Gar
cía, alcalde-presidente del 
Ayuntamiento de Bogarra.

Don Rafael Sánchez Gar
cía, alcalde-presidente del 
Ayuntamiento de Casas de 
Lázaro.

Don Andrés Lorenzo 
Ochando, presidente de la 
C. O. S. A.

limo Sr. don Joaquín En
rech Salazar, jefe provin
cial de Sanidad, acompaña
do de los señores don Flo
rencio Pérez Gallardo, di
rector del Centro Nacional 
de Virus; don Alberto Ra
banero, neurólogo del Hos
pital del Rey, y don Luis 
Valenciano Clavel, investi
gador del Centro Nacional 
de Virus.

Enlace Sánchez García-Sanco 
Glaramonte-Juan

GRAN HOTEL
Continua desde las 5,30

Exito de la producción, en technicolor,

ANANBAL

CUFim PUB-CIEGOS 
líümero oren-lado ’t ^ 

20 da añero de 1167 
776

o o

, ; EN ALBACETE
Máxima de ayer, 8’2 gra- 

? dos a las 15 horas; mínima 
dé hoy, 0’0 grados a las 5’30 
horas.

Cielo casi c u b i erto por 
cúmulos y estratocúmulos a

bilmente, en el sistema cen
tral. Nubosidad variable en 
resto. Ligero aumento de las
temperaturas. 
Cantábrico y 
drugada.

Predicción

Nieblas en el 
Duero de ma-

local del área
450 metros.

Viento d o m i n ante, 
grados ñor oeste, con 
velocidad media de 10

300 
una 
nú-

idos, equivalente a 18 kiló
metros a la hora.

Presión atmosférica, 698'2 
mm. de mercurio. 1.015’3 

i milibares; humedad relativa 
i' media del aire, 76 por 100.

Precipitación.—Ei* agua 
recogida durante las últimas) 

;' 2.4 horas, ha sido de 8’6 li-
; tros por metro cuadrado.

- TIEMPO PROBABLE EN 
TODA ESPAÑA

MADRID, 11.—Tiempo) 
probable. Cielo cubierto en 
C^alicia, Cantábrico, Ebro, 
Cataluña y Baleares. Neva
das fuertes en la cordillera 
Cantábrica, Pirenáica y, dé-

de Madrid. C i e lo cubierto 
con nevadas débiles en el 
área de la Sierra, nuboso 
con claros en el resto, me
jorando lentamente al Sur 
de la Sierra. C o n t inuarán 
bajas las temperaturas. Máxi
ma probable de la capital 6 
grados.

Extremas de España. 
Máxima de 17 grados, en 
Almería, mínima de 5 gra
dos bajo cero, en Soria y. 
Pamplona.—Cifra.

¿Clay al servicio 
militar?

EL CAMPEON DEL 
MUNDO OBJETO QUE 
TENIA «ESCRUPULOS 

DE CONCIENCIA»
LUISVILLE, 11^. Allen 

Sherman, abogado de Louis 
viUe, ha declarado que es 
muy posible que en febre
ro Casius Ciay tenga que 
incorporarse al servicio mi- 

, litar, en los EE. UU., si 
antes de las primeras fe
chas del mes próximo no 
envía una apelación antes 
de. recibir la llamada ofi
cial del Ejército.

, Al parecer. Clay, en sus 
primeras objeciones, decla
ró, escrúpulos de concien- 
cia^—Alfih

Q nutfAnauf 
±0r ena^Oíff

PARA HOY
Don José Nazario Man

silla Delicado, Paseo de 
José Antonio, 9; don Angel 
Molina Morcillo, Feria, 45; 
Farmacia del Rosario, Ro
sario, 32, y don Onesíforo 
Sotos Martínez, Pérez (3íal- 
dós, 51.

De doce de la noche a 
nueve de la mañana):

Don Angel Molina Mor
cillo, Ferie, 45, Farmacia 
Del Rosario, Rosario, 32.

PARA MAÑANA

El pasado día 7 de los 
corrientes tuvo lugar en 
la Santa Iglesia Catedral 
de Albacete, el enlace ma
trimonial de la bella se
ñorita María del Rosario 
Claramonte Juan, con don 
Juan Antonio Sánchez 
García-Saúco, catedrático 
del Instituto de Enseñan
za Media.

La novia, que realzaba 
su belleza con un bonito 
vestido blanco y velo de 
tul ilusión, hizo su entra
da en el templo, dando el 
brazo a su padre y padri
no de la ceremonia, don 
Angel Claramonte Torres, 
y el novio, que vestía de 
rigurosa etiqueta, daba el

suyo a su madre y madri
na, doña Juana García- 
Saúco, de Sánchez.

Bendijo la sagrada
unión y ofició la misa de 
velaciones, el Rvdo. Padre 
don Rodrigo Ferná n d e z 
Salas, asesor religioso del 
Instituto Tajamar, de Ma
drid, quien dirigió a los 
contrayentes una sentida 
plática, resaltando las vir
tudes del matrimonio cris
tiano.

Por reciente luto de la 
novia, la boda se celebró 
en la mayor intimidad, 
saliendo los recién casa
dos en viaje nupcial para 
Levante y Andalucía.

Enhorabuena.

Jefatura Provincial 
de Carreteras

Nota informativa sobre la situación de la Red Pro
vincial de Carreteras, a las trece horas del día de la 
fecha.

C. C.—415 de Ciudad Real a Murcia, por Alcaraz y 
Caravaca, puertos de “CrucetiUas” y “Barrancazo”, 
entre Riópar y Vianos y puerto del “Peralejo”, entre 
Elche de la Sierra y Riópar, cerrados por nieve, sin 
posible desvío.

AB-701, ramal de C. C.-415 a Siles, puerto del “Are
nal”, entre C.C.415 y Siles, cerrado por nieve, sin po
sible desvío.

Lo que se hace público para conocimiento de los 
usuarios de la Red Provincial de Carreteras."

Albacete, 11 de enero de 1967.
EL INGENIERO JEFE,

Juan de Haro

TOSO Cisco
HOY

Bstreno en panavisión-technicolor

Continua desde las 5,30

Espía con mi cara
Robert Vaughn, Senta Berger y David McCallum 

(Pases: 5,30, 7,15, 9 y 10,45)

(Para mayores de 18 años)

CAPITOL
Cíontínua desde las 5,30

COMPLEMENTOS

Exito de la producción en cinemascope y 
technicolor

Por mil dólares al día
(Para mayores de 14 años

Pier Angeli, Zachary Hatchker, Rubén Rojo y 
Mirko Ellis

(Pases 5,30, 7,15, 9 y 10,45)

astorsa

Continua desde las 5,30 
PROGRAMA DOBLE 

(Pa.ra mayores de 18 años) 
DOS ESTRENOS

Una trompeta lejana
Troy Donahue, Suzanne Pleshette y Diane McBain

(Pases: 5,30 y 9)

23

Bxito de la producción de aventuras

Safan en Malasia
Robert Mitchum, Elsa Martinelli y Jack Hawkins 

(Pases: 7,15 y 10,45)

1

Continua desde las 5,15 
(Autorizada para mayores de 14 años)

Reproducción de la producción,

Camino de Santa Fe

Den Femando Gómez- 
Juárez Mollina, Feria, 14; 
don Antonio Sdlares Men- 
diri. Octavio Cuartero (es
quina Rosario), y Farma
cia San Agustín, San Agus- | 
tín, 37. I

(De doce de la noche a 
nueve de la mañana):

Farmacia San Agustín, , 
San Agustín, 37. í
te llena de deportistas de ’

(La rubia platino)
Por Carroll Baker 

(Pases 5,30, 7,50 y 10,10) 
para mayofres die 18 años

Erro! Flyn, Olivia de Havilland y Van Heflin 
(Pases: 5,30 y 9)

Exito de la película de Jerry Lewis, en

ViStaVisión

El recluta
Con David Wayne y Gene Evans 

Pases 7’15 y 10’50).

M.C.D.2022
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El gobernador civil presidió la misa en honor de la 
Patrona de las Cajas de Ahorro Benéficas

Hacia la meta
ción. Claro que las com
paraciones tienen esa ho
rrible condición.

Hablar de aquel ferro
carril de Baeza a Utiel, 
requeriría colocarse un so- 
breto-do de los años veinte, 
un bigote engomado, un 
canotier y entonar un cu
plé. La cuestión ha sido 
para Albacete como una 
úlcera incurable. Pero las 
obras tenían por conse
cuencia que la ilusión se 
mantuviese y las personas 
se marchaban de este pí
caro mundo sin ver llegar 
?1 veleidoso ferr o c a r r il. 
Ahora, con esta flamante 
y bonita estación debe 
acabar el eterno cuento. Y 
terminar la ansiedad de 
tantísimo'S años. En el ple
no de ayer confiamos. 
Que no quede en palabras 
vacías ni en folletos arrin
conados. Este aspecto de 
la cuestión parece cosa 
¡sencilla y hay en todos 
una justificada seguridad 
?n alcanzar totalmente la 
meta,

♦ * *
Muchos aspectos apare

cen en la letra impresa de 
las conclusiones de esta 
pone7icia sobre Transpor
tes y Comu77i caciones, 
de7itro del Consejo Eco7ió- 
mico del Sureste. No tuvi
mos ocasión de ade7itra'r- 
nos 071 sus particularida
des, que es de suponer se 
reservarían para especiali
zados en esta clase de téc
nicas iñformacio7ies. Es 
natural.

Pero si7i pretensio7zes de 
avezados e7i la cues tión 
nos sue7ian a música ce
lestial esos proyectos de la 
mejora de toda una serie 
de aspectos en la materia. 
En ferrocarriles, carre t e- 
ras, aerop7i ertos, plata
formas todas para el tu- 
ris7no y para goce de to
dos en ge7ieral. Mejoría 
grande e7i radio, televi
sión, telégrafo y teléfono. 
No hay que aprovecha7- e7i 
esta impresión, el lance 
para ahondar co7i el dar
do 071 las más acuciantes 
necesidades. Cua7itos for
maron como integrantes 
de esta po7iencia lo sabe7i 
bien.

Qiie no e7icue7itre tor- 
me7itas ni ve7itisqueros en 
el ca7ni7io que le impida7i 
un feliz viaje. Docume7i- 
tos qiíe contie7ie7i gra7ides 
ilusio7iés y suemos de 7ina 
provincia que siispira por 
su grandeza y quiere a to
da costa salir de su tre
menda monGto7iía y po
breza.

Y así como el agiia que 
caía era viaje hacia la 
meta de U7ia cosecha que 
ya estaba discutié7idose y 
que se e7icauza co7i segu
ridad, que todas las aspi
raciones ca77ii77e7i 671 Ve
hículo sin tropiezos hasta 
el final.

MOLINA

Sm entrar en el aspec
to técnico de la cuestión. 
l^Ji en siis muchas dificul
tades. Doctores tiene^i los 
transportes y comim i c a- 
ciones de España. Y, ,eji 
consecue?wia, los emnar- 
cadas en el trozo del Sur
este, Que han sido objeto 
de estudio meditado has
ta canalizarse en una po
nencia, que expuesta ayer 
en el Pleno del Consejo de 
dicha región, celebrado en 
nuestra capital, continua
rá embalada hacia los al
tos organismos, para que 
todos los proyectos, tan 
ardo rosamente trazados, 
se conviertan en magnífi
cas realidades.

Una lectura por encima 
a las conchisiones, una 
observación sobre cuanto 
se plantea, permiten al 
inenos conocedor del te
ma obtener un material 
precioso para alimento de 
sus ilusiones. Para la ma
yoría, estos articulados 
m e t iculosamente escritos 
con términos técnicos, 
pueden resultar algo con
fusos. Pero encierran [en 
múltiples denominaciones 
lo que supone toda una se^ 
rie de ventajas para el 
porvenir de la ciudad y de 
la provincia, tan necesita
das de aliento, de realida
des, de elementos e7i los 
que se afirme su futuro, 
saliendo del adocenamien- 
to, de la impaciencia y del 
ritmo lento de tantas co
sas que intentamos asir y 
que tantas veces se con
vierten en espejismos.

* * *
Basten unos nombres 

que son otras tantas me
tas y sueños de mucho 
tiempo. Se h a b 1 a de la 
nueva estación de ferro
carril. Ahora es mayor la 
ansiedad, cuando la ma
yoría de los albacetenses 
ya conocen las nuevas y 
casi terminadas instala
ciones. Parece tan cerca
na su entrada en funcio
namiento, que es más ner
viosa la espera. ¿Qué fre
no impide la aceleración 
natural cuando casi se ha 
llegado a la cúspide? Los 
albaceteños han aprendi
do, dolorosamente, a des
confiar mucho. Y es natu
ral que tengan prisa cuan
do ya ven una cosa casi 
realizada.

Sentimiento que se 
adentra más en todos, 
cuando por cualquier cir
cunstancia tienen que es
tablecer el contraste. 
Cuando han de acudir a 
da vieja estación que pa
rece resistirsé en su vejez, 
con todo su triste aspecto 
y apariecncia de humilde 
apeadero, que ha de obli
gar a formar un mal con
cepto a cuantos viajeros 
hacen punto unos minutos 
en su caminar. Cuando 
necesariamente est a b 1 e- 
cen la odiosa compara

La Caja de Ahorros Provincial celebró deÜrTmpión 

la festividad de la Sagrada Familia ^zjUl’ll^. ...^

El pasado domingo, día 
8, se Cfc .eur J. en Aio- cele, 
la festividad de la Sogra- 
da Fami ia, Patrona de las 
Cajas de Ahorro Benéficas, 
con diversos ¿.cío. organi-

jos funcionarios por su ad
mirable celo y esfuerzo en 
bles y también por la feliz 
conmemoración de la festi
vidad de su Patrona.

su servicio y deseándoles 
un feliz año 1967.

Felicitamos a la Caja de 
Ahorros Provincial por est
íos avances tan considera-

(Foto LUIS MíGUFL)
zades por la Junta Local de 
la Herm'^ndad y ia Caja 
de Ahorros Provincial, y 
que se iniciaron con una 
Santa Misa, que tuvo lu
gar, a la una de la tarde, 
en la capilla del Sanatorio 
“Santa Cristina”, y que fue 
oficiada por el canciller- 
secretario del Obi s p a d o. 
don Vidal Martínez Aiva- 
rez, quien, después del 
Evangelio, pronunció una 
bella homilía, destacando 
la significación de la festi
vidad que se celebraba y 
resaltando las virtudes de 
la familia cristiana.

En la presidencia del ac
to religioso figuraban, el 
Exorno. Sr. gobernador ci
vil de la provincia, don Mi
guel Cruz Hernández; el 
limo. Sr. presidente -de la 
Diputación Provincial y det 
Consejo de ia Cajg de Aho
rros Provincial, don Anto
nio Gómez Picaao; el pri
mer teniente de alcaide, 
don Ramón Bello B- ñón, 
que ostentaba la represen
tación del limo. Sr. alcalde 
de la ciudad; el director de 
la Caja Provincia, de Aho
rros Provincial, don Die- 
’go Gille/i' Montoj^a, ¡y «1 
presidente de la Junta Lo
cal de la Hermandad de la 
Sagrada Familia y vicepre
sidente de Ja Diputación 
Provincial, don Eugenio Vi
dal Frias, asi c:mo varios 
consejero? de la C. ja y di
putados provinciales.

Asistieron a la misa, la 
casi totalidad de los funcio
narios de la Caja de Alba
cete, así como los directo
res y funcionarios de sus 
sucursales en nuestra pro*- 
vincia.

A. las dos y media de la 
tarde se celebró, en el rea- 
taurante -Sandoval”. una 
C'‘.:.mida de hermandad, que 
transcurrió en un ambien
te de gran cordialidad, y 
al final de la cual, el di- 
recíO'P de la Caja de Aho
rros Provincial, don Diego 
Ciller, dio cuenta a los reu
nidos de los considerables 
aumentos en ingresos que 
había experimentado dicha 
entidad benéfica durante el 
pasado año 1966, tanto en 
la capital como en sus .su
cursales, felicitando a todos

Mensaje de Johnson al 
pueblo norteamericano

“Ouisiera decir que el fin del conflicto 
en el Vietnam está cercano, pero no 
puedo hacerlo”, afirmó el presidente

WASHINGTON, 11.—En 
su mensaje al país. John
son, anoche, a las nueve y 
media, ha hecho un ampno 
repaso a todos los proble
mas domésticos y de pon- 
tica exterioii', en un discum 
sio que duró una hora ' y 
ocupa trece grandes folios 
a un esp-cio.

Al referir se a Hispano- 
américa. el presidente dijo: 
“Este año, los jefes de Es
taco dei Hemisferio se reu
nirán para dar al Hemisfe- 

nueva orientaciónrir-
pohtica”.

El discurso comienza na-' 
rrandio las reaiizáci o n e s 
llevadas a cabo en los ÚL 

por los Estados ' ta apostar con los demás—que “Radio Paris" tien! 
menos oyentes españoles desde la promulgación de 1»

timos áñ:-? 
U nido s. En un segundo
apartado afirma que, en 
primer lugar, se debe prc.- 
curcir que los nuevos pro
gramas trabajen con efecti
vidad. E.i segu ido lugar se 
ha de procurar una mayor 
confraíern'dad en todos ids 
ni ve'es de- Gobierno de los 
americanos.

E. preódente dijio tanv- 
bién que hay que crear ma
yores oportunidades pura 
os niños y los jóvenes nor- 
tea,m€'ricanos que necesiten 
especi_.l ayud: ; asegura..r a 
todo s los n cr team er i c an os 
y americanas la participa- 
ciciu e i e. progre.-jo de su 
nación; guardar un nivel 
de vida adecuado; realizar, 
uri esfuerzo conjunto para 
combatir e. crimen, y man-, 
tener nuestra pixsperidad 
en una fuerte economía.

En sus palabras sobre 
política exterior habló, en 
primer lugar, de Hispano
américa. Después, de los

(Pa$a a la pág. CUATRO) 

mia de sarampión se kib 
declarado en la ciudad 
f.ancesa de Saint Etienn#,» 
donde varios centenares 
de pequeños se han viste 
afectados por la enferme
dad.

Doscient:s niños de uafl¡ 
escuela maternal e n f e r- 
maron en masa, mientra! 
que otros casos aislados su 
han registrado. En la ma
yoría de los casos, la ea- 
fermedad se prolonga con 
la varicela. No se puede 
hablar de una auténtica 
epidemia y se espera p;deí 
acabar con ella.—Efe.

Luna de miei He la 
princesa Margarita 
y Van volienhoven

ZURICH (Suiza), 11.^ 
La princesa Margarita de 
Holanda y su esposo, Pie
ter Van Vollenh;ven, lle
garon anoche a esta ciu
dad en su viaje de “luna 
de miel”.

No se han facilitado de
talles sobre su estancia e» 
Suiza.—'Efe.

LA VIDA EN TORNO

Las autolimitaciones
Uno de los más importantes acontecimientos de 1* 

pequeña y gran historia del año 1966, fue la entrad* 
en vigor de la Ley de Prensa. De pronto, el español s* 
enteró de casi todo lo que sucedía en España, sin ne
cesidad de tener que acudir a órganos informativo! 
extranjeros. Indiferentes habituales de la Prensa es
pañola dejaron de escuchar la BBC y compraren lo! 
periódicos. No dejaba de ser curioso darse cuenta d! 
cómo la timidez de los primeros días iba abriendo^ 
poco a poco, en reservada franqueza y cómo cada pe* 
riódico se singularizaba respondiendo a sus particu- 
lares intereses. Apostaría conmigo mismo—no me gus-

Ley Praga.
No hay todavía en nuestra Patria (me gusta má! 

esta ,'dsn omi nación que la de nuestro país, de la que 
tanto abusa Romero) una franqueza informativa. 
Obligado es pensar que este defecto se debe única y 
exclusivamente a la autolimitación del informador, 
quizá porque, a veces, no se quiere causar disgusto al 
grupo de presión, ai influyente ejecutivo o a las au
toridades de mayor o menor cuantía. Habrá que pen
sar que en cada periodista hay, soterrada, una contra- 
ley, un antídoto voluntario, que frustra y frena, ea 
momentos determinados, el impulso de decir tedo la 
que ve a su alrededor. Acaso sean las más hermosas 
noticias las que nacen dél corazón, pero son siempra 
publicadas aquellas que han pasado por el tamiz abu
rrido de ia leflexión.

Vanos y misteriosos escritores de nuestra Eepaña 
iban diciendo por los cenáculos literarios que ellos no 
escribían, porque ia censura iba a silenciar sus obra» 
a golpe de lápiz rojo. Entonces no escribían. No escri
ben tampoco ahora, cuando la censura previa ha des
aparecido y la responsabilidad por los delitos de im
prenta está perfectamente delimitada por la Ley. Ig
norados siguen, porque no son escritores, porque y» 
no tienen máscara tras 'la que ocultarse. ¿Dónde es
tán? Oscuros y mediocres sólo saben hablar de 1* 
obra próxima, esa obra que ya pueden publicar, per!
que no saben escribir. 1 I

M.C.D.202:
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Continúa el temporal de 
nieve y frío en casi toda

PRENSA BARCELONESA
«La existencia de conflictos colee

^ hielo

Moiilizaciín

España
tivos no nos lleva a ninguna situa'

cion que no pueda tener arreglo

dificulta el tránsito por las
mediante e I entendimiento»

Viene de la 1
página i

las órdenes procedían dí< 
presidente Mao-Tss-Tun5,

Liu y Teng han sido ob
jeto de amargos ataques 
verbales de los guardias 
rojos.—Efe.

carreteras en vanas
P)AMPLONA, 11.—Eí 

temporal de hielo y frío si
gile durísimo. Hoy no nieva, 
pero la helada caída ha sido 
muy fuerte, endureciendo la 
nieve y haciendo que la cir
culación de vehículos y pea- 
íbnes sea cada vez más di
fícil y peligrosa.

En las carreteras, el paso

de vehículos ha sido casi 
nulo en las primeras horas 
de la mañana, y los que se 
deciden a circular, lo hacen 
con cadenas. La temperatu
ra, a las siete de la mañana, 
era de cinco grados bajo ce
ro.

OTRA NEVADA EN 
GUADALAJARA

—Una nueva nevada ha

provincias
LA NIEVE EN 

BARCELONA
—La nieve caída ayer en 

la provincia de B a r c eJona 
ha d i f i cuitado la circula- 
frión. por algunas de sus 
principales carreteras, obli
gando ál uso de cadenas en 
los automóviles.

En cambio, el paso del 
Órdal, que se debía atrave
sar con c a d e n as ha sido 
abierto a las diez de la ma-

Dice en un editorial, «Solidaridad
TODOS LOS DIPLOMA

TICOS REGRESAiN A
PEKIN

Nacional»
BARCELONA, 10.—“El 

conflicto de tra.bajo, colec
tivo o no, es tan inevita
ble como el catarro. Lo 
deseable sería encontrar la 
buscada receta para que no 
se produzca, para que no 
entorpezca, para que no 
robe horas al rendimiento 
y, en consecuencia, a la 
producción, pero esa paná-

con que hasta ahora 
han prciducido”.

se

“Adaptar n o s .al tiempo 
nuevo y a esta innegable 
necesidad de reconocer co
mo naturales los conflictos 
—concluye el periódico— 
acaso cueste trabajo a al
guna mentalidad estanca

EL CAIRO, 11.—Vein- 
tiiín funcionarios de Em
bajada chino - comunista j 
han salido de esta capital 
con destino a su país, m- 
forma “Al Ahram”.

Precisó que seis diplc- 
máticos acreditados y 
quince funcionarios admi
nistrativos salieron hacíi 
Pekín ayer.

Su salida sigue a ctreí 
informes en este seniles

Wiile 
Se Johesee

caído esta noche en Guada
lajara capital y su provincia. 
Las comarcas de Atienza y 
Cogolludo, así como la zo
na de Tamajón, están inco-

ñaña para toda clase de 
hículos, sin ellas.

EN VIZCAYA

ve-
cea milagrosa 
davía aquí ni 
guna. Y. mal 
se. catarros y

no existe to
en parte al- 
que nos pe- 
conflictos se

da, pero incluso los más
reacios a la naturalidad.^® capitales de Europa 

Occidental y de nacionoj

Viene de la 0 
página . U 

problemas americanos, del 
XIedi, Este y del Sur de 
Asia. Trató, a continuación, 
¿el Oeste de Europa y ¿e 
las relaciones con la Unión- 
Soviética y del Este de Eu
ropa.

En último término habló 
¿el Sureste de Asia y 'le 
Vietnam, y dijo que pron
to someterá al Congreso un 
detallado informe sobre la 
situación en esta zona. 
Afirmó que los Estados’ 
U-nidós I.í.t'áin oumP' f ¿ndo 
lo acordado en el tratado 
llamado SEATO y que loa 
nortviétnamitas están vio- 
lando, sistemáticamente, 
los acuerdos de 1962. Dij-q 
que La lucha en Vietnam 
tiene por objeto evitar una 
guerra en gran escala. 
“C^uisiera decir — terminó 
diciendo— que el fin del 
conflicto está cercano, pero 
nó puedo hacerlo”

Johnson reservó sus úl
timas palabras para hablar 
cei VTétnam y del Sudeste 
asiático, justificando la in
tervención norteamericana 
en éJ tratado de La SEATO. 
Los acuerd;is internaciona
les de 1962. '‘sistemática- 
ríente violados por los co- 
muñistás”, y en que “Viet-

jrnunicadas, pues no es 
sible llegar a ellas por 
gún medio.

Los coches de línea 
prestan servicio entre

po- 
nin-

que 
dife-

—En distintos medios 
rales de Vizcaya Se ha 
ser\'ado la presencia de 
¡rroa, lobos, jabalíes y 
tos monteses.

ru- 
ob- 
ZO-. 
ga-

nam del 
rechó á 
munista 
Norte a

Sur tiene tanto de- 
permanecer no co- 
como Vietnam del 
permanecer comu-

nista”, citando a continua
ción uñas palabras del pre
sidente Tomás Jefferson.

John son adujo la resis- 
tenciá nórteameric a n a en 
Europa Occidental, hace 20 
cijos, y el ejemplo de Co
rea, para confesar lueáo 
que ñó ve el fin del con- 
ÍJeto. Citó al general West- 
fnorefañd para afirmar que 
él enemigo no puede ya ga
nar eñ el campo de bata
lla y prometiendo, a conti
nuación, toda La resistencia 
que haga falta, con los “Ca
si 500.300 soldados que' te
nemos ahora en la zona”.

“Nó puedo profetizar 
cuanto tiempo durará es
lío”, añadió Johnson, tei^ 
minánd-o con unas palabras 
de: resignación ante el he
cho dé que “la voluntad del' 
pueblo norteamericano está 
siendo sometida a prueba” 
y «1 so confianza en la vic
toria final.—Efe. ^

rentes pueblos y la capital 
llegan, en los mejores casos, 
con 4 y 5 horas de retraso, 
debido a las dificultades que 
encuentran para su circula-

En el término municipal 
de Mañaca varios vecinos 
dieron muerte a una loba 
que se había o c u 11 ado en 
unos pinares, tras haber de-

ción, aún provistos de ca- . gallado tres reses de gana- 
denas. do cabrío.—Cifra,

LA ASAMBLEA DE LAS 
ASOCLACIONES de la PRENSA 
RECIRIDA POR EL CAUDILLO
Otras audiencias del Jefe del Estado

MADRID, 11.—S. E. el 
Jefe del Estado y Generac 
lísimo de los Ejércitos ha 
recibido, en audiencia civil, 
en el Palacio de-El Pardo, 
a las personas siguientes:

Consejo de Administra^ 
ción deja EmpreSá Nacional, 
Minera del Sahara:, S. A.,, 
presidido por dón. José Ma
ría Ríos, y acompañado de

en la Organización de las 
Naciones Unida.s.

Don Emilio García Gó
mez, embajador de España 
en Ankara.

Don Blas Piñar López, 
notario y consejero nacio
nal del Movimiento.

Don Anteñio Enrich Válls, 
presidente, del Consejo de 
AdmiraStra,irión de “Carner

don Gregorio López Bravo, "Internationa], S. A”, accan-
mimsfro de Industria, y 
don José Sirvent Dargent, 
presidente del Instituto Na
cional de Industria.

Asamblea extraordinaria 
de la Federación Nacional 
de Asociaciones'de la Pren
sa de España, presidida 
por don Pedro Gómez Apa
ricio, y acompañada de don 
José Solis Ruiz y don Ma
nuel Fraga Iribarne, minis
tro secretario general del 
Movimiento, y de Informa
ción y Turismo, respectiva
mente.

pañado del marqués de Lo- 
riana. consejero delegado 
de dicha empresa.

Don Antonio Sáez Mon
tagut, presidente del Conse
jo de Administración de la 
Unión Bancaria Hispano- 
marroquí.

Don José Cartagena Pe
legrín, fíitógrafo, a compar 
nado de su hijo, don José 
Cartagena López de Ca
rrión.

Consejil de Administra
ción de Patrimonio Nacio
nal, presidido por don Luis 
Carrero Bl a n c o, ministro 
isecretario de la Presiden
cia del Gobierno.

Don Vicente Urcuyo 
dríguez, embajador de 
carqgua, en Madrid.

Don Ignacio Escobar 
I)ez. ex-embajader de 
lombia, en Viena.

Ro- 
Ni-

Ló-

Marqués de Bilbao Eguía, 
ex-presidente de las Cortes 
Españolas.

Don Manuel Aznar y Zu- 
bigaray, embajador delega-

ALBUM PARA 
EL PAPA

PAMPLONA, 11.-^1 
Grupo Pax Christi, en co
laboración con la emiso
ra de la Iglesia “Radio 
Popular de Navarra”, ha 
enviado a Su Santidad el 
Papa Paulo VI, un álbum 
que refleja las actividades 
desarrolladas en favor de 
la. paz, durante el pasado 
año, por la citada entidad.

El álbum le será entre
gado al Santo Padre per- 
sonalmerrte en una au-

producirán regularm ente 
en todas las estaciones del 
año, incluida ésta, la más 
propicia por más fría, cqn- 
geladora, en los albores 'el 
nuevo ejercicio de buena 
parte de la actividad nor
mal”. Así inicia su edito
rial “Solidaridad Nacional” 
que hoy publica bajo el ti
tulo “Conflictos colectivos”. 
A continuación se refiere 
a los transportistas para 
señalar: “Los transportis
tas vienen dando ruido 
desde el momento en que 
un planteamiento diferen
te de las condiciones d e 1 
transporte en relación con 
el peso de los vehículos y, 
en último extremo, el es
tado de nuestra red viaria, 
aboca a una revisión de 
tarifas que haga rentable 
el servicio. Tal vez cueste 
el adecuado momento para 
tomar conciencia a tod'.s 
de que acaso se ha exage
rado el volumen del trans- 
pcH:e por carretera, des
acorde en buena parte, con 
la anchura y estado de 
nuestra.s calzadas, pero de 
momento, la cuestión está 
del otro lado, de unas exi
gencias que parecen nor
males de que a un cí>mbioi 
estructural, coma el del pe
so corresponda un cambio 
funcional en las tarifas. Si 
estaba mal lo que se venia 
haciendo y es neces ario 
eliminar todo abuso, no es 
menos cierto que esta r í a 
mal también que el precio 
del transporte dejase de 
ser rentable al disminuir 
el volumen por unidad y 
no nos referimos al precio 
real, no al lega.1; al que so 
aplica en la práctica”.

Señala el editorial que 
los ejemplos de conflicto 
colectivos podrían multipli
ca rse y precisa “lo que es 
evidente es que La .exis
tencia * de conflictos—q u e 
ahora nadie trata de ocul
tar pudorosamente—no nos 
lleva a ninguna situación 
de violencia, a ninguna si
tuación que nq pueda te
ner arreglo med i a n t e el 
pacto, la negociación, el 
laudos en definitiva el en
tendimiento. Nadie, pues, 
ha de inquietarse por que 
tan abiertamente aparez
can estas situaciones con- 
íliotivas en la vida Labo
ral. Lo que necesitamos to
dos es’afrontarías con- a

entenderán claro que el 
gran éxito de un puebla 
maduro, como lo es ya el 
nuestro, será seguir sa
biendo afrontar estas difi
cultades inevitables con es
píritu de comprensión y 
vol untad de arreglo”.— 
Cifra

El PIENO
Viene de la 
página

Afirmó que en el

de Africa.—Efe.

Conductor, 
Guarde su 
derecha

DEL CONSEJO...

12
Sures-

te existe una amplia gama 
de posibilidades que hay 
que desarrollar, refirién- 
dose concretamente a las 
agrarias y a la industria
lización de sus productos, 
añadiendo que el desarro
llo del Sureste interesa a 
toda la Nación.

Después de .referirse 
ampliamente a la Organi
zación" Sindical como ade
lantada de los Planes de 
Desarrollo, con la crea
ción de los Consejes Eco
nómicos Sindicales inter
provinciales, que data de 
1959, afirmó que la Admi
nistración le presta a es
tos Consejos una especial 
atención, y tef.r.inó ase
gurando que el Consejó del 
Sureste tendrá una gran 
repercusión y que conta
rá con el total apoyo de la 
Organización Sindical. 
Grandes aplausos acogie
ron las palabras del señor 
Isbert.

DISCURSO DEL GOBER
NADOR CIVIL

y
Finalmente cerró el acto, 
clausuró el Pleno del

Consejo, el Exemo. Sr. go
bernador civil de la pro
vincia, don Miguel Cruz 
Hernández, quien dijo que 
le colrrespondía pre s i d i r 
por la inevitable ausencia 
del limo. Sr. subsecretario 
de Obras Públicas.

Comenzó dando las gra
cias a todos los que habían 
trabajado en las ponencias 
de manera tan eficaz y ad
mirable, calificando de ex
celentes las conclusiones 
que acababan de aprobarse 
y que prometió apoyar 
Cuando las elevaíra al sub
secretario.

•* Calificó de vitales las co-
tdnencia que concederá a misma .calma y él mismo municaeiotnes entre el Sur- 
Fax Ghnsti.—Cifra. sentido de -responsabilidad este y las zonas desarrolia-

das del país y afirmó quaí
esta región tiene posibili
dades de desarrollo verda
deramente reales, citando 
a este respecto loo infor
mes de la F. A. Q. y del 
Banco Mundial, sobre la 
necesidad de incrementar 
Los regadíois.

Se refirió a la necesidad 
apremiante de cambiar laa 
infraestructuras, sin lo cual 
no tendrían razón las aspi
raciones expuest¿s par la 
ponencia y resaltó la impor
tancia de la situaci Sn geo
gráfica de la región como 
nudo excepcional de. comu
nicaciones con el resto de 
España.

Se refirió después a la 
autopista del Mediteri'áneo, 
expresando su seguridad de 
que las conclusiones, en 
este aspecto, serian bien 
acogidas per el Ministerio 
de Obras Públicas, pero in
sistió en que había que mo
dernizar tóvalmente todas 
las comunicaciones.

Dedicó un pámafo espa
cial. a los transportes aé
reos y marítimos, como bá
sicos en está nueva era, y 
de ahí el acierto de que se 
soJciten me joras a esta 
respecto en las eco elusio
nes, que calificó corno bien 
trabajadas, honradas y mo
destas, reafirmiando su fe 
en los hombres del Sureste, 
afirmando que no podemos 
elevarías y esperar, sino se
guir trabajando, cada uno 
desde su puesto.

Finalizó con cetas pala
bras: “Tened bien seguro 
que cuando las e atregüe al 
señer subsecretario le diré: 
Esto que pongo en sus ma
nos no es el final de un 
Pleno, sino el principio da 
un camino abierto”.

Una ovación intermina
ble acogió las últimes pa
labras del Dr. Cruz Heraan- 
dez, quien declaró clausu
rado este Pleno del Conse
jo Económico Sindical del 
Sureste de España,
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TELEVISION
ILEG0 A ESPAÑA EL IDOLO 
DE LA JUVENTUD INGLESA

PROGRAMA PARA ISTA 
NOCHE

7,01, Jardilín; 7,25, Avan
ce de Telediario; 7,30, Re
vista agraria; 7,40, Imáge
nes para saber; 8,10, Aula 
TV.; 8,20, Dibujos anima- 
<303: Héctor Heatcoate.

NOCHE
8.30, Salta a la vista; 

5,00, Super agente 86. Hoy: 
Él fin de semana del 
vampiro; 9,29, Ava n c e s; 
S,39, Telediario; 9,45, Avan 
cés; 9,47, Encuesta. Espa
cio informativo; 10,15, Es
tudio 1, presenta: Las se
ñoras primero, de Juan 
José Alonso Millán; 11,45, 
Telediario; 12,00, El alma 
se serena. Hoy: Hogar, 
viejo hogar, por Jaime 
Boneu; 00,05, Ciecre.

PROGRAMA PARA EL 
JUEVES, 12

SOBREMESA
1,30, Carta de ajuste: Pá

ginas célebres, por Manto- 
tvani y su orquesta; 1,45, 
Presentación y avances; 1,47, 
Siglo XX:- 2,15, Panorama 
de actualidad; 3,00, Tele
diario; 3,20, España al día; 
3,30, Novela, «La maleta». 
Capítulo IV; 3.50, Revista 
para la m u j er; 4,00, Guar- 
díanes del espacio; 5,00, 
Cierre.
INFANTIL

6.15, Carta de ajuste: La 
Creación, de Hayda; 6,30, 
Antena infantil,
TARDE

7,25, Avance de telediario; 
7,30, Revista agraria; 7,50, 
Francés; 8,20, Momento; 
8,25,- Dibujos animados; Sid
ney.
NOCHE

8,30, Por tierra, mar y 
aire; 9,00, Protagonista, el 
hombre. Hoy; El veterina
rio; 9.29, Avances; 9,30, 
Telediario: 9,45, Avances; 
937, Tele-ritmo: 10,15, A1- 
JUa de acero; 11,15, Progra
ma informativo; 11.45, Tele- 
diario: 12,00, El alma se se- 
lena. Hoy: Viaje a Hispa- 
npamérica, de Manuel Calvo 
Hernando; 12,05, Cierre.

JWTERES.IWTE 
OPOSTOIS

en motos usadas, puede verlas e informarse de 
su precio en Estación de Servicio (Gasolinera), 

Paseo del Ito.no, 21 ALBACETE.
PRECIOS REBAJADISIMOS
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PROGRAMA PARA EL 

VIERNES, DIA 13
SOBREMESA

1’30, Carta de .ajuste: 
Concierto para piano y or
questa, núm. 2, de Rach- 
maninoff; 1’45, Presenta
ción y avances; 1’50, Hom
bres en crisis; 2’15, Panora
ma de actualidad; 3’00, Te
lediario; 3’20, España al 
día; 3’30, Novela, “La mar- 
lela”, Cap. V; 3’50, Nos
otras y ellos; 4’30, Embru
jada; 5’00, Cierre.

TARDE
6’45, Carta de ajuste: 

Arias, de Vivaldi; 7’00, Los- 
Supersónicos; 7’25, Avance 
de telediario; 77’30, La pes
ca; 7’40, Unos pasos por 
■I0.S libru-s; 7’50, Francés; 
8’15, Momento; 8’20, Dibu
jos animados; Casi oso .v 
Achus.

NOCHE
8'30, Misterios al descu

bierto; 9’00, Un tema para 
debate. Hoy: Problemas de 
la Lengua Española. Inter
vienen: Dámaso Alonso, Jo
sé Luis - Castillo Puche y 
Valentín García Yebra. Di
rector y pcresentadiar: Mar 
nuel Calvo Hernando; 9’29, 
Avances; 9’30, Telediario; 
9’45, La familia Colón. 
Hoy: La familia Colón Ue- 
gp. p España; 10’15, ‘‘Ei Pre
mio”;

Comienza una nueva 
serie dramática de Te
levisión Española. Tie
ne como tema la apa
sionante vida de los 
hombres que alcanza- 
r n, en uno u otro' 
tiempo, o en una u otra 
Cí^pecialidad, ei “Pre
mio Nóbel”.

El primer guión de 
esta serie servirá de 
presentación al resto 
de la misma.
10’45, El agente de 

C. I. P. O. L.; 11’45. Tele- 
diario; 12’00, El alma se 
serena. Hoy; “Cerca del 
amanecer”, de Luis López 
Angiada; 00’05, Cierre.

Sandie Shaw confiesa 
su amor por «El Cordobés» 

«Nunca pensé que era mujer hasta que calcé 
los primeros tacones»

De secretaria de una importante empresa a cantante internacinal.—«Lo 
primero importante que canté fue «Siempre hay algo que me recuerda 
a tís. Mi gran éxito, «¡Viva el amor!».—«Los Bravos me parecieron 
siempre un conjunto inglés con nombre exótico».—Representará á su 
pais en el concurso de la Eurovisión que se celebrará en Viena

Llegó a Barajas con su ca
rita de niña buena y los jó
venes nlelenudos de su. con
junto. Sandie Shaw, esta in
glesa de d i e c inueve años 
cuya fama da la vuelta por 
todos los países del conti
nente, venía también acom
pañada por su padre. En los 
breves minutos que duró su 
presencia en el aeropuerto, 
más de cien preguntas que 
casi siempre quedaban sin, 
respuesta o perdidas en la 
vaguedad de «eso pertenece 
a mi vida privada».

Pero, para conocer a San
die, llegamos por la tarde a 
los estudios de Televisión. 
Española donde preparabá 
su actuación en «Gran Pre
mio». En mesa redonda con 
los representantes de His- 
pavox y «Papá Shaw», llegó 
la hora de la verdad.

—Espere un momento. Es 
mejor que terminen, de ha
cerme las fotografías antes 
de hablar. Quiero ponerme 
las gafas y encender un piti
llo.

—¿No es posible compa
ginarlo todo?

—No me gusta que me re
traten fumando y tampoco 
me gusta verme con gafas.

Han terminado los dispa
ros y Sandie se coloca unas 
grandes gafas que le dan un 
aire más bien de intelectual, 
quizá recordando aquél pe
ríodo anterior a su carrera 
artística en que era tan sólo- 
una secretaria de la firma 
I B. M. Viste una minifalda 
ej x c e sivamente «mini», la 
melena cuidadosamente lacia 
y los ojos siempre alegres.

—¿Te consideras «ye-yé:^?
—No; las productoras de 

discos y los programadores 
de televisión no me conside
ran así.

—¿Y en tu vida privada?
—¿Por qué ese interés de 

todos los españoles en cono
cer mi vida privada?

—Porque nos interesa el 
ser humano en todas si^s fa
cetas.

—Es curioso, me hace su
bir los colores que yo pue
da resultar interesante en un 
plano que no sea el profe
sional. Estoy s i e m pre tan 
ocupada de un lado para 
otro, que no puedo detener
me en pensar en mí misma.

Por eso, me e x t r aña que 
puedan pensar los demás.
«¡VIVA EL AMOR!»

Sandie es hija de una fa
milia de clase media de la 
localidad de Essex, donde 
ella nació en 1947.

—Se trata—dice ella mis
ma—de una familia extraor
dinaria en la que la unión 
radica en el justo medio.

—¿Ha tenido importancia 
en tu vida el ser hija única?

—Yo me he considerado 
siempre una chica perfecta
mente normal. Bueno, en 
realidad, hasta que no cum
plí los quince años y me vi 
calzaba con tacones no tuve 
verdadera conciencia de que 
era una mujer. Aún recuer
do el tren que me regaló mi 
padre cuando cumplí seis 
años. La verdad es que ape
nas si pude yo utilizarlo. 
Papá jugaba siempre con él. 
pero me lo había regalado 
a mí.

Los ojos de S a n d ie se 
vuelven retadores hacia su 
padre y él—como cualquier 
otro padre del mundo—son
ríe tiernamente recordando 

aquellos años infantiles.
—¿Cómo nació la cantan

te?
—De forma i n e sperada. 

Yo trabajaba como secreta
ria y ya me gustaba cantu
rrear. Algunos amigos la sa
bían y, en ocasión de cele
brarse una p e q u eña fiesta 
en un club juvenil, fui invi
tada. En aquella ocasión, se 
encontraba presente el can
tante Adam Faith. Me oyó, 
le gustó mi estilo y se encar
gó de lanzarme.

—¿Tu primer gran éxito?
—Lo primero importante 

de mi vida fue «Siempre hay 
algo que me recuerda a ti», 
que se difundió inmediata
mente por Inglaterra y Es
tados Unidos. Mis éxitos, 
«¡Viva el amor!» y «Maña
na».

El éxito de Sandie ha 
c o n s i s tido en seleccionar 
melodías de ritmo, pero sin 
violencias, i n terpretándolas 
con la exquisitez de la mu
chacha sofisticada de Fran
cia y el «sexy» de la ingle
sa. Chis Andrew, el autor 
de estas melodías, acierta en 

la diana todas las veces.
—¿C u á 1 es son tus can' 

tantes preferidos?
—Bárbara Streisand, Nan

cy Wilson. Scott Walker, 
Sam Davis y Liza Minelli.

—¿No incluyes a Johny 
Hallyday?

Su respuesta es una car* 
cajada. ¡Muy significativo*

—¿Qué opinas de los can* 
tantes españoles?

—Conozco muy pocos, pe
ro me parece que España 
va progresivamente ganando 
puestos en la historia de la 
música del mundo. Yo tan 
sólo puedo referirme a Los 
Bravos y Raphael; los de
más me son totalmente des
conocidos.

—Habla de ellos.
—Los Bravos me parecie

ron un conjunto inglés cora 
nombre exótico; luego me 
enteré de que eran españo
les. Raphael tiene, para mf 
gusto, un estilo un tanto 
afectado. No me va;

«.ESTOY ENAMORADA DE 
EL CORDOBES... ESTÁ 

SEMANA»
Sandie ha sido elegida era 

Inglaterra para representar a 
su país en el concurso de la 
Eurovisión que habrá de ce
lebrarse en Viena. Parece 
Ser que los o r g a nizadorés 
han decidido abandonar por 
algún tiempo su pre sentá- 
ción de figuras archiconoci
das oara lanzar a está ju
venil cantante que con su 
actuación en varios idiomas 
está c a p t ando la atención 
de muy diversos países. Era 
muy poco tiempo, "e ha eri
gido en ídolo de los públicos 
juveniles y, para no otírau- 
daiies, mantiene a toda cos
ta su estilo y aire de cole
giala. Sin embargo, hay oca
siones en que se, nos revela 
como una mujer en plena 
madurez de ideas.

•—¿Cómo has p a s ado la 
Nochevieja?

—M a r a v iUosamente: en 
los brazos de un hombre.

—¿Te gusta el hombre es
pañol?

—Estoy loe amente ena
morada de El Cordobés.,.- 
esta semana, claro.

Pasa a la A 
página 0
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Siembras sanas, 108 PASTOS BE MAE EN PEOR

pero retrasadas
Hasta ahora no se aprecian daños por heladas 

en viñas ni olivares
Queremos apresuramos a 

■ decir que no hay señal algu
na de daños, por los hie
los, en viñedos ni olivares, 
como ocurriera hace dos 
años. Aunque han sido fre
cuentes, no han alcanzado 
hasta ahora la inte nsidad

impacto .de 
mósfera en 
espontánea o 
este espacio

esta tensa at- 
1a vegetación, 
cultivada. Y en 
debemos refe-

Y los jiennenses opinan. «Las

que 
que

entonces^ R e c uérdese 
hubo espacios peninsu-

lares en los que se repitie-
Yon descensos termométri-
eos de hasta 16 grados bajo 
cero, y a veces mayores, co- 
sno sucedió en tierras de Al
bacete. Y al hablar de da
ños, nos referimos al árbol 
o a la cepa en sí, cuya con
gelación llegó a afectar al 
propio sistema radicular. Se 
lecordará a s í m i s mo, que 
aquél frío a u t é nticamente 
polar se sostenía durante el 
«ha con cielo brumoso, sin 
^1. En el actual invierno, 
los rayos solares han con
trarrestado, por lo general, 
Sus efectos de las heladas 
ñocturnas* i m p i d iendo la 
Íormación de sucesivas ca
pas de tierra congelada.

No obstante, es visible el

rirnos. de manera muy parti
cular, al estado de las siem
bras de cereales y legumi
nosas. Los informes que re
cibimos de distintas regio
nes apenas difieren, a pe
sar de la diversidad de cli
mas y tierras peninsulaies.

Veamos Extremadura. Nos 
dice la comarca de Villa- 
nueva de la Serena: «Las 
siembras están francamente
buenas, si bien las 
días Se encuentran 
deficientes por no 
llovido desde que 
fró la semilla». La

más tar- 
un poco 
haber

se ente- 
situación

en la zona de M é r i da es; 
«Como es natural, las siem-
bras, 
están 
ñas».

De

por el frío reinante, 
paradas, pero muy sa-

Andalucía tomamos la
referencia de un ámbito que 
en cierto modo participa de 
las características físicas y 
ambientales de Castilla 1a 
Nueva: la provincia de Jaén.

SECTOR AVICOLA

siembras 
longada 
obstante 
ñas».

acusan ya la pro- 
se q u í a, pero no 
se mantienen sa-

Albacete donde el hielo 
carga siempre la mano, es
tá así: «Cereales y legumino
sas se sembraron bien. Ce
bada,* trigo y avena, en ge
neral bien nacido, aunque 
con tallo poco desarrollado' 
porque el frío persistente no 
lo han dejado desarrollarse 
Las leguminosas están por 
nacer. Hace falta que llueva, 
no porque la tierra esté fal
ta de jugo, sino para que 
se laven las tiernas hojas de 
las plantas y éstas salgan
del letargo en que 
sumido los hielos».

Meseta superior, 
de Valladolid: «Las 
bras, aunque están 
trasadas, presentan

las han

Campos

algo re- 
aspecto'

normal». Campos de Palen- 
tia: «E,vo lución normal, 
existiendo base para 
un buen año cerealista, por 
cuanto el invierno transcu
rre seco y frío».

Ahora, d e d u cimos nos
otros, todo depende de lo 
que tarde en llover. Pero es 
el caso que esta prolongada 
sequía continúa favorecien
do, como poníamos de relie-
ve la semana pasada, la re
cogida de las cosechas de fi
nal de campña, y ha hecho 
posible dar un avance im-

Una sensible baja se ha producido, en cuanto al 
producto huevo, en el Mercado Central de Madrid. 
Veámoslo, gráfica y comparativamente expresado, en
precios por docena. " portante en la de aceituna, 

que en algunas partes del. 
campo extremeño está ter
minando. Por cierto que en 
las zonas olivareras de Jaén

Glasés 21 Dobre. 28 Debre. 3 Enero

Extra............... 35,00 35,00 33,00
Primera........... 33,00 33,00 30,00 se pregunta por donde an-
Segun'da.......... 31,00 30,00 27,00 dan esas legiones de univer-
Tercera........... 30,00 29,00 25,00 sitarios que, según se ha di-
Cuarta............. 29,00 28,00 23,00 cho. se han ofrecido para

. Quinta............. 27,00 25,00 20,00 participar en la recolección,

¡Agricultor! ¡Ganadero! ¡Cooperativista!
PRESTAMOS

-Para mejorar sus fincas
-Para adquisición de maquinaria agrícola
-Para ampliación de propiedad

-Colaboradora del BANCO DE CREDITO AGRICOLA- 

.La entidad que está al servicio de las Cooperativas del campo, y de 
los agricultores y ganaderos de la provincia

Caite Mayor Teléfonos S47S y 4394 A L 3 A C E T S

de la 
aliviar

oliva como medio 
el grave problema

de 
de

(Pasa a la pág. OCHO)

La situación de los pastos ha llegado, en las re
giones centro-meridionales de la Península, a un gra
do desconsolador. Ni siquiera se salvan las tierras 
andaluzas que, co.r.o menos frías, podrían conservar 
cierto potencial herbáceo. Pero no. La hierba ha des
aparecido en todas partes, al menos por lo que se 
refiere a la posibilidad de aprovecharía el ganado en 
pastoreo. Hablamos, por supuesto, de la vegetación 
espontánea en suelos de secano. Y así, los manchegos 
dicen que los ganaderos no terminan de ajustar una 
partida de piensos, cuando ya están negociando la 
adquisición de otra porque el panorama, lejos de co
rregirse en sentido de recuperación, empeora. Y los 
precios de esos granes suben. Y concreta la Mancha: 
“Estamos pagando los titos a seis pesetas kilo, y los 
yeros a siete, pues hay que alimentar a las ovejas de 
producción lechera o en gestación. Pronto se las po
drá suministrar “ramoniza”, o ramas de ¡clivo, puesto 
que la recogida de la aceituna está en marcha, pero^ 
tal ayuda será insuficiente, aparte de que no influye 
gran cosa en el rendimiento lácteo de los animales.

lA PESCA 0 ACEDO

Uüa grave eníerníedad que amenaza
nuestros viñedos

Por Antonio S^ensiioia Dímr
Jlgeníe ds Extensión Agraria

Esta e n f e rmedad de la 
vid cuyos daños son bien 
conocidos por el agricultor, 
no es nueva en la Mancha. 
De siempre ha causado más 
o menos destrozos en casi 
todas las viñas. Pero de po-

eos años a esta parte se vie- 
pf* e x t endiendo alarmante
mente en nuestros campos, 
.i„ndo con gran disgusto 
que cada vez se ven más ce
pas secas o gravemente da
ñadas por esta causa.

EL CAUSANTE, 
UN HONGO

La comercialización
del corderaje

Cemo se puede suponer, 
el deficiente este do de los 
pastos ejerce nociva in
fluencia en la comerci-11- 
zación de los corderos por
que hay prisa, o al menos 
visibles deseos, de no co
rrer m'-yares riesgos. Con
secuencia; retroceso, peco 
menos que vertiginoso, de 
sus cotizaciones. En lo que 
se refiere a lechales, a- 
sadas las 'alegrías compra
doras de Navidad, en que 
se pagaron por tierras de 
la Mancha, entre 74 y 76 
pesetas káio encorambrado, 
estaban cotizándose a 62 65 
al comenzar la presente se
mana.

En cuanto a Extremadura, 
“lc>s c.'Meros, que se crían 
muy sanos”, se pagaban .a 
finales de diciembre entre 
17 y 18 pesetas libra, en 
vivo, pero continuamos sin 
poder anotar contatos a 
ar"o plazo. En ésto quizá 

influyan dos factores. El 
primero, la falta de hier
ba, que determina una 
oferta mayor de lo que fue
ra de desear, por Iq cual 
el sector comprador actúa 
“a la espera”. El segundo 
que ese mismo sector su
frió el año pasado, en que

realizo muchos e importan- 
reside en el “varapalo'’ 
tes contratos para futuros, 
pagando bien, y después 
tuvo que d-eshacerse del 
ganado, en condiciones pe
co cO.-npensadoras, per ha
ber bajado los precios en 
el mercado.

’ PublicacioHes
«GRANJA»

Nos llega el - número de 
diciembre de esta publica
ción agropecuariq que men- 
suaimente cuida en sus pá
ginas de tratar ternas de 
indudable interés para 
quienes de una u otra for
ma tienen relación con el 
campo o la ganadería. Cem 
este número culmina sus 
ca l orce primeros años de 
publicación, mantenida en 
una línea de objetiva im
parcialidad y seriedad in
formativa, avalada por una 
serie de colaborrciones del 
más alto valor técnico, que, 
Iq acreditan como una de 
las más prestí g i o s a s de 
cuantos hoy se editan en 

■España.

La enfermedad de la «yes-; 
ca» (también es con ocida 
por «acedo») la produce ua 
hongo microscópico que p> 
netra por una herida gran
de de poda. Normalroente, 
se va extendiendo hacia el 
cuello de la cepa, aunque
también lo puede hacer ha
cia los brazos,
DAÑOS

La lesión que produce el 
hongo consiste en la desor
ganización de los tejidos ve
getales hasta convertirlos en 
una ma.sa esponjosa con gran 
parecido a la yesca. De 
aquí toma su nombre la en
fermedad.

COMO Y CUANDO 
LLEGA

La enfertnedad se transmi
te de unas cepas a otras me
diante los instrumentos de 
poda (tijeras, hacha).

La «yesca» suele hacer su 
aparición en una viña cuan
do ésta tiene de 12 a 14 
años en a d e 1 ante, que es 
cuándo, por lo -general, ha 
habido que realizar heridas 
grandes de poda. Es decir, 
ha tenido que rebajarse al
gún brazo por ser demasiado 
largo o haberse perdido por 
cualquier accidente (heladas, 
arados, etc.). Por eso puede 
observarse que las viñas jó
venes casi nunca son ataca
das por la enfermedad. Asi-^ 
mismo, t a m b ién se habrá 
visto que muchas viñas jó
venes, debido a los destro
zos causados por la helada 
de febrero de 1965, ahora

(Pasa a la pág, OCHO|
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Nuevo director de programas de Radio Vaticano

El padre Blajol, jesuíta español, 
posee una formación internacio

nal teológica y periodística
Su actividad informativa desde Madrid respecto al 
Concilio ha sido notable.-El Papa y el padre Arrupe 
sienten una gran preocupación por la puesta al día 
de la emisora de la Santa Sede, confiada a los jesuí

tas desde su fundación

da principal tarea de Radio Vaticano es misionera, para llegar 
a los sectores oprimidos y a las grandes zonas de Africa, 
donde no alcanza la letra impresa)>.-«EI periodismo es una arma 
fabulosa. La Iglesia, como cualquier otra sociedad, tiene que 

utilizarlo para sus fines»

Entre las prodi glosas 
innovaciones que se dejan 
«entir én la vida de la 
Iglesia, emanada del Con
cilio Vaticano II, no po
día quedar al margen to
do lo relativo a sus medios 
de comunicación social 
expuestos ampliamente en 
el Decreto ccnciliar “In
ter miricia”. Y estas refor
mas de las que también 
habló Su Santidad Paulo 
VI en el acto de inaugu
ración de nuevos trasmi- 
«ores en la central de 
Santa María de Galería, 
cerca de Roma, han cul- 
ininado con el nombra- 
toieto de nuevos jesuítas 
que regirán la emisora 
“Radio Vaticana”. Son és
tos los Padres G i a c © n o 
Martegani, nuevo delega
do con funciones de direc
tor general; Francesc Fa- 
«usi, director del radio 
diario y servicios infor
mativos; Antonio Estefa- 
nizzi, director técnico, y el 
español Padre Jorge Bla- 
jot, que dirigirá la sección * 
de programas.

Nada más conocerse la 
noticia, llegamos al núme
ro 3 de la calle Pablo 
Aranda de Madrid, donde 
actualmente reside el Pa
dre Biajot.

—Hace tres días que re
cibí n o t i f i c ación de mi 
nombramiento. Sabía que 
mi nombre había sido pro
puesto a Su Santidad por 
el Padre Arrupe, pero sa
bía también la oposición 
de nuestra casa en Ma
drid, porque hay necesi
dad de gente, y con mi 
marcha serán dos brazos 
más los que desaparezcan.

El Padre Biajot nació 
en Barcelona hace 45 
años.

—En pleno Paseo de 
G^racia. Creo que fueron 
mis abuelos unos de los 
primeros en edificar en 
®<1’el lugar. Fuimos nueve 
bejmanos, de los que vl- 
^mos seis, cuatro en es- 
*do religioso; dos herma

nas pertenecen a los Sa
grados Corazones, una d’e 
ellas como superiora en 
Barcelona y otra en la lo
calidad colombiana de Me
dellín. Víctor, el mayor de 
mis hermanos, t a m b ié n 
jesuíta, como yo, es asis
tente del Padre general 
por España y parte de 
Hispanoamérica, residien
do en Roma desde hace ya 
algunos años.

FORMACION 
INTERNACIONAL

En 1940, poco dcd|oués 
de concluir la contienda 
española, ingresó el Pa
dre Biajot en la Compañía 
de Jesús.

—Durante cinco años 
cursé mis estudios de le
tras en el monasterio de 
Beruela, allí donde pasó 
grandes temporadas Gus
tavo Adolfo Bécquer. Con
cluida esta prepara c i ó n 
per m a n e c í un a ñ o en 
Barcelona para marchar 

luego a Inglaterra, a una 
localidad cercana de Ox
ford, donde me acostumbré 
a la convivencia con las 
distintas comunidades in
ternacionales, ya que allí 
estudiaban jesuítas de to
dos los países.

El peregrinar de este 
jesuíta habría de durar 
toda’vda mucho t i e m p o; 
una peregrinación en bus
ca de la esencia teológica 
y la formación que le per
mitiera estar en contacto 
con el desarrollo de todas 
las ideologías mundiales.

—De Inglaterra regresé 
a España, donde cursé la 
carrera de Filosofía y Le
tras, concluida la cual 
marché a Insbruck (Aus
tria); allí conviví con teó
logos de auténtica talla. 
De Insbruck a Bélgica, 
donde permanecí otro año, 
hasta que en 1957 regresé 
definitivamente a España,

—¿Cuál ha sido su la

bor desde entonces?
—Dirigir nuestra revista 

“Razón y Ufe”. He labora
do incansabl emente en 
conferencias y charlas y 
desde que se puso en mar
cha el Concilio Vaticano 
II, inicié mi actividad per
manente en el campo del 
periodismo.
EL PERIODISMO ES UN 

ARMA FABULOSA
Durante las dos prime

ras sesiones del Vaticano 
II, el Padre Biajot colabo
ró desde España, facili
tando información a una 
agencia de Prensa; pero la, 
tercera y cuarta fueron 
vividas por él desde la 
jCiudad Eterna, enviando 
comentarios a la revista 
por él dirigida y a o t r o s 
medios informativos espa
ñoles. Desde entonces no 
ha cesado su función pe
riodística y ahora, próxi
mo ya su contacto directo 
con la Radio Vaticana, le 
preguntamos:

—¿Cómo ve usted el pe
riodismo actuad en Espa
ña.?

—El periodismo es un 
aima fabulosa, un arma 
p e r f e c clonada técnica- 
mente y que debe ser es
tudiada con atención; ca
da día debe exigírsele ai 
periodista una mayor cul
tura a rango univ e r s a 1. 
Afortunadamente, España 
está dando en la actuali
dad grandes periodistas y 
es muy satisfactorio el 
hecho de que grandes es
critores “bajen” al campo 
del periodismo y que en
tre ellos existan esgrimas 
de alto nivel que favore
cen ..considerablemente la 
profesión.

—¿Y el periodismo en 
función de la Iglesia?

—La Iglesia, como cual
quier otra sociedad, tiene 
que utilizar el periodismo 
para sus fines. Por ello de-

P6sa a la
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AZORIN
Azorín ha sido galardonado últimamente con uno 

de los premios nacionales de literatura del año 1966. 
Concretamente con él “Miguel de Unamuno”, por su 
libro “España clara”. Justa recompensa a quien ha 
enaltecido las letras españolas. Con él, la literatura 
estrenó un estilo y marcó un nuevo camino.

El estilo marca la época; la época marca el estilo. 
A veces brota lo inesperado. Una persona, queriendo 
o sin proponérselo, puede ser el iniciador de un mo
vimiento renovador o revólucionario en las formas ex
presivas de un lenguaje o de un arte. Entonces surge 
el genio. El genio es, pues, el innovador que crea o 
cambia los variados aspectos de las estructuras hu
manas y artísticas.

Hasta finales del siglo XIX el arte literario espa
ñol había ido recargándose corno un árbol que se va 
llenando ’de hojarasca y precisa una conveniente po
da. Ampuloso y ornamental, resultaba decadente pa
ra los nuevos tiempos.

La forma ampulosa, profusa, cansa la atención y 
la inhibe del ansia de investigar.

Lo sobrio es sugerente. Obliga al pensamiento a 
una investigación rápida de un proceso evolutivo de 
apreciación, que proporciona indudable interés.

Es entonces, hacia el final del citado siglo XIX, 
cuando el arte literario adopta esa forma sobria de 
que tan necesitado estaba.

Y esto lo hace Azorín. Azorín crea un estilo. El 
estillo de Azorín es escueto. Azorín limó del exceso de 
barroquismo a que había llegado el arte literario es
pañol, y ese genuino estilo influyó de tal forma, que 
acabó imponiéndose, marcando una norma con las 
naturales diferencias de la personalidad de cada uno. 
Señala una nueva expresión del lenguaje escrito que 
será apreciado y aprovechado por las generaciones 
que le siguen. Su estilo gusta y gustará a esas gene
raciones y a las sucesivas, porque posee la sencillez 
que aligera el ánimo. Porque es suave y ágil, como 
es la juventud. Por eso Azorín no pasa de moda. Al 
contrario, armoniza con las juventudes que vienen 
tras él.

Creó escuela. Las letras estrenaron estilo. Y esta 
escuela y estilo estaban en su forma innata de ser y 
sentir. Creó queriendo o creó sin saber que creaba.

Azorín es como su estilo. Sobrio. Por eso le gustan 
también los paisajes escuetos; pero profundos. De una 
profundidad que se siente más que se ve; presentida. 
De una profundidad que aprecian los que se ahon
dan en sus entrañas y se funden en sus grandezas. 
Son los que saben comprender la maravillosa esencia 
oculta que nutre las arterias por las que fluye el ju
go vitalizador de su honda existencia.

A Azorín le gustan las tierras y paisajes que armo
nicen con su manera de sentir y de apreciar.

Por eso le gusta, entre otros, Albacete. Y por eso 
dijo: “Albacete, siempre”.

Joaquina Pomareda de Haro

Se prolonga la temporada de 
caza menor en Albacete y 
otras provincias hasta el 
primer domingo de febrero

Nota de la Delegación del Servicio 
Nacional de Pesca Fluvial y Caza

«Teniendo en cuenta las 
favorables circunstancias de 
orden físico b i o 1 ógico en 
que se viene desarrollando 
la campaña cinegética de 
caza menor en las provincias 
de Madrid, Toledo, Ciudad 
Real y Albacete, y de con
formidad con lo dispuesto 
en el artículo 11 de la Or
den del Ministerio de Agri
cultura de 16 de julio de 
1966, esta Dirección Gene
ral, a propuesta de los ex- 
¡celentísimos señores gober
nadores civiles y previo in
forme favorable del Servicio 
Nacional de Pesca Fluvial y 
Caza, ha resuelto prolongar 
la temporada hábil de caza. 
rr'enor en las citadas pro
vincias de Madrid, Toledo, 
Ciudad Real y Albacete has
ta el primer domingo de fe
brero inclusive».

Es. copia de la parte dis

positiva de la resolución de 
la Dirección G e n e r al det 
Montes de 10-1-67.

EL INGENIERO 
DELEGADO,

NOTA DEL GOBIERNO 
CIVIL

En el Boletín Oficial de la 
provincia del próximo vier
nes, se publicará resolución, 
del ilustr-simo señoi disector 
general de Montes, Caza y 
Pesca Fluvial, por la que se 
prolonga la temporada há
bil de caza menor en las. 
provincias de Madrid, Tole
do, Ciudad Real y Albacete, 
hasta el primer ’ domingo do 
febrero inclusive.

Lo que se hace público 
para general conocimiento y 
efectos.

Albacete, a 11 de ñero d^. 
1967.
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NOTAS LOCALES

DE SOCIEDAD
El j u e v es día 29 de di

ciembres del p a s ado añol 
1966, en la iglesia de San 
Martín y ante su altar ma
yor, presidido por nuestra 
patrona la Virgen del Buen 
Suceso, artísticamente exor
nado con profusión de lu
ces y flores blancas, con
trajeron matrimonio la se
ñorita Isabel Valls García 
con el joven industrial de 
pieles don V i c t orio Soler 
Monsalve, ambos de distin
guidas familias de la loca
lidad.

A los acordes de una mar
cha nupcial, penetraron en 
él templo la novia luciendo 
nn precioso modelo dupiont 
natural, dando el brazo a su 
padre y padrino, industrial 
sillero don Vicente Valls 
Guerola, y el novio de eti
queta, daba el' s u y o a su 
madre y madrina, doña Lla
nos Monsalve de Soler.

Bendijo la sagrada unión 
y celebró la misa de vela
ciones núes tro reverendo 
cura párroco, don José Ale
mán Muñoz, que dirigió a 
Jos contrayentes una sentida 
y elocuente plática sobre el 
sacramento del matrimonio.

Firmaron el acta matrimo
nial como testigos don Juan 
Komero Crispí y don Ma
nuel Quijada Martínez.

La selecta con currencia, 
entre las que que se encon
traban familiares y amigos 
llegados de Valencia, Olle
ría, Madrid, Albacete y de 
la localidad, fueron obse
quiados con un almuerzo en. 
los salones Lara.

Los recién casados ern- 
3|^’‘£Í"dieron s e g u Sdamentei 
viaje de luna de miel por 
distintas c a p i tales españo
las, fijando su residencia en 
esta localidad.

Deseamos a los n u e v os 
señores de Soler y a sus fa
miliares nuestra más cordial 
enhorabuena.
MOVIMIENTO 
DEMOGRAFICO

Según d a t os estadísticos, 
facilitados por el señor se
cretario del Juzgado de Paz 
Municipal, señor don Fran
cisco Tobarra, durante el 
pasado año de 1966 han te
nido lugar:

Matrimonios................... 23
Nacimientos.............. 41
Defunciones...............26

NOCHEVIEJA
El pasado día 31, se cele

bró en los salones de la So
ciedad Recreativa Cultural 
«La Paz», el tradicional bai
lé de las uvas, el cual resul
tó an¡ma±'s¡mo, por el am
biente en el que se desarro
lló y ,al cual colaboraron la 
selecta c o n c u r rencia que 
asistió, que en maj'oría fue 
Juvenil, que es la única que 
puede dar a esas fiestas el 
tono de color y brillantez 
necesaria, y que lleva con
sigo dichas festividades. El 
baile no decayó en ningún 
momento y terminó a altas 
horas de la madrugada, lo 
que demuestra la sabia or
ganización d i r i gida por el 
señor presidente, don Enri
que García Herreros .y sus 
colaboradores, a los cuales 
felicitamos; y acompañada! 
de una orquestina, que di
virtió a todos los asistentes, 
4b8 con su selecto reperto

rio, de partituras modernas 
y antiguas, no defraudaron a 
cívicos y mayores. El am
plio salón, colaboró también 
a esta velada, con la profu
sión de gallardetes, bande
ritas y globos, donde se 
leían la inscripción: «Feliz 
Año 1967» que es también 
lo que desea este correspon
sal a todos los vecinos y 
amigos.
DE CARIDAD

La campaña local de ca
ridad, correspondiente a la 
Navidad 1966, ha tenido 
como broche de oro, la ce
lebración de una velada ar
tística benéfica, en el teatro 
Lope de Vega, durante los 
días 3 y 4 del corriente, 
con la representación en es
cena de la obra titulada 
«Doña Clarines» y el saine
te «El juicio de la Paca», 
ambas escenificadas niagis- 
tralmente por las juventu
des femenina y masculina de 
Acción Católica y dirigidas 
sabiamente por nuestro 
coadjutor don Cándido Cór
coles Sánchez. Como final 
de fiesta, hubo actuaciones 
voluntarias de canta ntes, 
poetas y humor istas, los 
cuales fueron ampliamente 
aplaudidos por todos los 
asistentes que ocupaban por 
completo la sala, animados 
con el mejor de Tos espíri
tus, en bien de sus herma
nos los necesitados, dando 
prueba una vez más esta lo
calidad, que sus corazones 
están |dispué^tos a todo, 
aquello que lleva en el fon
do. un sentido de paz, ca
ridad y bienestar, El éxito 
tanto económico cuyo fin 
primordial se perseguía, co
mo el artístico, fueron am
pliamente superados. 
NECROLOGICA

Tras rápida y cruel en
fermedad, contra la que han, 
sido inútiles todos los es- 
^.lerzos de la ciencia, fa
lleció eJ día 6 del actual, a 
la edad de 45 años y con
fortado con los auxilios es
pirituales, el joven industrial 
peluquero, don Exuperancio 
Ruiz Lerma, persona que go
zaba de generales simpatías, 
a través de una vida que 
consagró siempre al trabajo 
causando su muerte sincero 
pesar, lo que se puso de 
manifiesto en el acto del se
pelio, que tuvo lugar a las 
cuatro de la tarde del indi
cado día, y que constituyó 
una gran manifestación de 
duelo, con participación de 
personas de todas clases so
ciales.

A su esposa doña Teresa 
Jiménez Fernán dez, hijo 
Exuperancio Ruiz Jiménez, 
hermano, h e r manos políti
cos y demás familia, envia
mos nuestro sentido pésame, 
y elevamos a Dios una ora
ción por su alma. ¡Descanse 
en paz!

CORRESPONSAL

1

Prorrogada hasta el día 25 del presente mes, la Sandie regresa nuevamen- 
EXPOSICION DE LIBROS PARA ALBACETE Y SU te al plató de televisión y. 
PROVINCIA, instalada en la Casa de la Cultura— al compás de los rasgueos 
Isaac Peral, 2—, se ruega a los señores directores de de una guitarra que alguien 
Grupos Escolares, Academias y Colegios, que, para toca en el pasillo, inicia 
una mejor ordenación de las visitas colectivas de unos compases flamencos. 
Centros y a Tin de concretar fecha y hora de las mis- Es una mujer de recursos, 
mas, deberán dirigirse con dos días de antelación a MAYTE MANCEBO 
la Dirección de la Casa de la Cultura a llamar, al te- Fotos, Manuel Jr.
léfono 4269, de 10 a 1 y de 5 a 7 de la tarde. (Hispania Press).

Viene de Ía 7 
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dica una especi a 1 í s i m a 
atención a la forma c i ó n 
de periodistas a través de 
sus propias escuelas. Si
guiendo las nor.nas del 
Concilio, la Iglesia debe 
emplear los medios de co- 
municación social con 
lealtad a la técnica; el 
periodismo debe servir con 
fidelidad a la verdad, es
pecialmente hoy que ncs 
encontramos ante un 
mundo pluralista, un 
mundo en el que han des
aparecido las fronteras y 
todo está abierto.

“MI TRABAJO AL 
SERVICIO DIRECTO DE 

LA SANTA SEDE”
Desde su fundación, la 

Radio Vaticana fue con
fiada por la Santa Sede a 
la Compañía de Jesús, por 
una especial vinculación. 
El Padre Arrupe, preocu
pado conscientemente del 
desarrollo progresivo de la 
Iglesia, habló en la re
ciente congregación gene
ral de la Compañía de la 
inquietud de S^ Santidad 
Paulo VI por una nueva 
reorganización de la Ra
dio Vaticana, a la que aho
ra estará vinculado el Pa
dre Blajot.

—No me es posible, por 
el momento, dar mi opi
nión sobre la emisora y 
mi labor en ella, -porque 
desconozco sus interiori
dades y es posible que des
pués de un primer contac
to, tuviera que rectificar. 
Lo que si le puedo asegu
rar es que para mí consti
tuye una gran satisfac
ción ir a trabajar al ser
vicio directo de la Santa 
Sede, ya que, como usted 
sabe, la Compañía de Je-

Anuncios 
por palabras
SE VENDE Citroen 2 cv. 

furgoneta. Razón MOTOS 
DE LAMO JusíL Sebastián 
Elcano, 3 ALBACETE. .

COMPRO c o c hes antiguos, 
anteriores año 1925, pago 
buen precie. Escribir en
viando foto si es posible a 
ALAS. núm. 258 MALA
GA.

VENDO 
PISOS

Plaza ¿el CaudiUe. Am- 
phag f*BÍiidade«. Casa y 
TeíéíoB©s 2401 y, 1501,

Casa de la Cultura
—¿Cuáles son tus aficio

nes?
—Unicamente mi trabajo.
—¿Te gusta leer?
—Me encanta Tolstoi.

sús profesa un cuarto vo
to de íntima unión con el 
Papa.

—¿Para cuándo está fi
jada su marcha?

—Lo ignoro, espero ins
trucciones, pero lo que sí 
es seguro es que en la ca
sa de Madrid harán tedo 
lo posible por retrasaría. 
Es preciso todavía liqui
dar todos los asuntos que 
he tenido entre mis ma
nos por espacio de nueve 
años y, además, a finales 
oe este mes, debo asistir 
en Madrid a la reunión 
anual de los directores de 
tedas nuestras publicacio
nes.

—¿Su primer viaje será 
de contacto o ya para 
quedarse definitivamente?

—Creo que volveré, 
porque hay muchas cosas 
pendientes y no pueden 
ser resueltas con breve
dad.

FUNCION MISIONERA 
DE RADIO VATICANA

—¿Cuáles son las prin
cipales funciones que tie
ne asignadas Radio Vati
cana?

—A mi juicio, una de 
las más imporitantes es su 
dimensión misionera. 
Existen infinidad de paí
ses a los que no puede lle
gar la letra f.npresa con 
las directrices y en gene
ral la vida de la Iglesia 
desde su cátedra; es por 
ello trascendental la vin
culación que a través de 
las ondas se manti e n e n 
con grandes sectores opri
midos tras el telón de ace
ro y con grandes zo¡nas de 
Africa.

—¿Y como poi'tavoz de 
las reformas?

—Este es otro de sus ca
pítulos trascendent ales; 
ahora es Roma la ciudad 
en las que están desarro
llándose cosas de interés 
incalculable, que deben 
quedar ampliamente refle
jadas en los medios infor
mativos. Así, por ejemplo, 
la reunión del sínodo epis
copal, la reforma de la cu
ria y, en general, todo lo 
que a corto o largo plazo 
emanará de este gran 
Concilio de la Iglesia, pa
ra mí el más importante 
de la historia, incluso 
abarcando el de Trento, 
ya que desde la esfera so
cial a las alturas teológi
cas, todo ha sido revisado.

i—.Finalmente—continúa 
el Padre Blajot—es impor- 
t a n te la renovación de 
Radio Vaticana en esta 
nueva etapa de apertura 
al mundo contemporáneo, 
en esta nueva etapa en 
que Iglesia y .mundo están 
más unidos que nunca.

MAYNE MANCEBO
Fotos; Manuel J. R. 
(HISPaNIA PRESS)

0 debeló ara
de tenerse presente cuando * 
en una viña empieza a vér- 
se la «yesca» es la de podar 
primero las cepas sanas y 
después las enfermas. Ade
más, no estaría de más el 
disinfectar las herramientas 
al terminar de podar cada 
cepa. Es fácil c»ta opera
ción porque sólo c o n .s ista 
en llevar cada podador un 
bote o cubo con una solu
ción de sulfato ferroso; las 
tijeras quedan desinfectadas í 
con sólo meterías en el lí
quido.

Además de todas las prác- 
tica.s anteriormente expues
tas para combatir la «j'és- 
ca», se hace imprescindible 
tratar en invierno totalmente 
toda aquella viña que se vea 
afectada por la enfermedad. 
El tratamiento se hace con 
la fórmula siguiente:

Arsenito sódico 1 o 2 KgS.
Agua 100 litros.
Al aplicar este caldo a la 

cepa, deberán mojarse prin
cipalmente las heridas gran
des de poda. Al mismo tiem
po, se tendrá en cuenta que 
no se mojen los pulgar^, ya 
que el arsenito sódico es 
caústico y pudiera «quemar» 
las yemas.

La forma m (^ j o r como 
puede aplicarse este caído 
es con un pulverizador de 
mochila, al cual, previamen
te, se le ha quitado el «gu
sanillo» de la boquilla con 
el fin de que el líquidp sal
ga a chorro. No es necesa
rio que salga con mucha 
presión.

Si no se d i s p usiera de 
pulverizador, puede hacersé g 
también con una regadera 
o con un botijo. Pero la ope
ración así realizada se hace ^; 
más lenta y por tanto en
carece el tratamiento.

En todo caso, para cual
quier duda sobre el particu- 
llar pueden los interesados 
dirigirse a la Agencia Ex
tensión Agraria más próxima 
a su localidad.

Viene de la fi 
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se encuentran afectadas por 
la «yesca» a causa de las 
grandes heridas que se pro
dujeron en la poda de rege- 
neración.
COMO LA PODEMOS VER

Cuando en un viñedo en
tra esta enfermedad es fácil 
advertiría si hay cepas en 
estado grave. En verano, se 
observa que, en las cepas 
atacadas, las hojas se secan 
empezando por los bordes. 
Los p á m p anos se oscure
cen y se secan también, que
dando verdes tan sólo los 
racimos, que terminan se
cándose igualmente sin lle
gar a madurar.
FORMAS DE COMBATIR 
LA «YESCA»

Los medios de lucha con
tra la «yesca» son diversos. 
Un remedio empleado fre
cuentemente por los agri
cultores y de resultados 
aceptables, consiste en partir 
la cabeza con un hacha a las 
cepas atacadas antes de que 
mueran, con el fin de que 
la parte dañada quede bien 
en contacto con el aire. De 
esta forma muchas cepas en
fermas se salvan e incuso 
se recuperan. Esto es debi
do a que el hongo produc
tor de la e n f e rmedad, al 
contacto con el aire ;^e «as
fixia», muere. Es un hongo 
de los llamados anaerobios.

Una preocupación que hq

Barajas, aeropueno, 
aPierto al tráfico

-- o--
PERO ALGUNOS SERVI

CIOS HAN SIDO 
CANCELADOS

MADRID, 10.—Pese a la 
intensa nevada caída, el ae
ropuerto de B a r a j as está 
abierto al tráfico. La llega
da y salida, no o b s tante, 
sufren retrasos ya que los 
aviones, antes de partir, han. 
de estar acondicionados y 
limpios de nieve. Las pistas, 
cubiertas de agua-nieve, han 
estado resbaladizas, lo que 
afecta, principalmente, a los 
reactores. Algunos servicios 
nacionales han sido cance
lados, y otras compañías ex
tranjeras han s o b revolado 
Barajas por no considerar 
óptimas las condiciones de 
este aeropuerto.—Cifra.

Sandie Shaw 
confiesa...

Viene de la C 
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—¿Le conoces?
—Tan sólo en fotografías.
—¿Te gustaría tratarle?
—Me encantaría conocer

le con la condición de que, 
en la próxima t e m porada, 
me brinde un toro y le corte 
las dos orejas y el rabo.

Sleniliras satas...
Viene de la > 
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escasez de mano de obm. ■ 
«No vendría mal», nos di
cen algunos olivareros qué ¡ 
no ven medio de contratar 
el personal que necesitan. 
«Eso de los estudiantes—noi , 
dice otro olivicultor—, tié- i 
ne todas las trazas de cuéñ- r 
to de «malauvas». Es cierto : 
que algunos, en período dé ; 
vacaciones, van, como úh 
miembro más de la familia 
de que se trate, al olivar. ' 
como sucede durante el ve
rano por lo que se refiere a 
las eras. Pero deducir de ¡ 
eso que se ha movilizado 
ex profeso la «estudiantina» 
para varear u ordeñar ramas 
de olivo, es sacar las cosaS 
de quicio». No, no les ha ; 
gustado a los cultivadores ¡. 
jiennens^s esa broma {qué ( 
circuló coincidiendo con los . 
Santos I n o c entes) porque, j 
como antes indie ábamos, , 
suspiran por ayudas, venga'’ L 
de donde v i n i e ren. PuéS 1 
—también ésta es la ver- t. 
dad—, todos los brazos, .sé' E 
rían pocos para la mucha s 
aceituna que hay en árbol. Y f 
menos mal que el tiempo sé- T 
reno permite dar largas ¿f 
«asunto»... - E

Elíseo de PABLO

M.C.D.2022
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Consejo Económico Sindical
del Sureste de España

Conclusiones generales de la

SUBCOMISION V-

ponencia
«Transportes y Comunicación '!/)

1 .—TRANSPORTES

Primera.—Se consi d e r a 
que para una expansión 
normalizada dél sector, eS 
básica la formulación de 
una política de transporte 
definida a escala nacional 
y orientada a una coordi
nación efectiva de los dis
tintos medios alternativos 
de transporte.

Segu n d a,—El perfeccio
namiento de los canales de 
distribución para el fo
mento de las exportaciones; 
y abastecimiento de tes 
mercados interores, exigen 
para el transporte de pro
ductos perecederos alcanzar 
les siguientes objetivos:

a) Adecuación del equi
po de transporte (ferroca
rril, carretera y marítimo) 
en capacidad y calidad a la 
demanda de la red de frío 
programada para la región. 
Ello exigirá un notable es
fuerzo' en inversión de 
equipó isotérmico, refrigei- 
rapte y frigorífico, por lo 
que se heoe preciso modifi
car la actual política credi- 
tifiia adaptándda a las es^ 
peciales características de 
^^stalaciones frigerífi cas 
móviles” que en ellos con
curren.

b) Evitar, en la medida 
de Ip pO'Sible, les éntorpe- 
cimientos en los tráficos de 
exportación motivados por 
la fiscalización de los pro- 
ductOi. Para ello sería cea- 
veniente que la,verificación 
de calidades, éstado sani
tario, control de aduanas y 
autorizaciones de transpor
te, pudieran realizarse en 
los centros de origen ele 
carga, precintados los ve
hículos hasta destino y pre
via confrontación de las ca- 

. racterísticas de estos últi- 
mós en orden a la conser
vación de los productos.

pesetas, y servir a zonas 
econónaioamente importan
tes, parece asegurar su 
rentabilidad.

b) Construcción de de- 
íermmadcs accesos turísti- 
fos de reconocido interés, 
así como do algunos tramos! 
de vital importancia para 
las comunicaciones interre
gionales.

Cu a r t a.—El crecimiento 
del tráfico en los accesos 
a las principales ciudades 
de la región, y en determi

nados tramos de carreteras, 
planteq la necesidad de an
ticiparse en el tiempo a po
sa b 1 e s estrangulamientos.

considerándose de máximo 
interés y urgencia! los pro
yectos sobre redes arteria
les, basadas en los estu-

El gobernador civil prometió 
ayer a los transportistas de

c) Extensión de la red- 
rural para servir a núcleos 
de población prácticamente 
incomunicados, con estricta 
criterio selectivo y en es
trecha coordinación: con una 
política de incentivos orien
tada a la concentración de 
poblados.

Segunda—El Plan Gene
ral de Oarreterqs responde 
en líneas generales a las 
necesidades planteadas en 
la red del Estado, en la 
m.edida qué se identifique ' 
con la inversión real pro
gramada y se pondere la 
incidencia del desarrollo re
gional sobre la intensidad 
de tráfico.

No obstante, se ha esti
mado como valoración de 
las necesidades de la red 
del Estado en la región, una 
inversión del orden de los 
7.000 millones de pesetas, 
de los que aproximadamen
te un 30 por 100 cerrespon- 
den a las .atenciones reque
ridas por la denominada 
red azul.

Albacete, apoyar sus 
peticiones

. Fundamentalmente se re- ayer, sobre los acuerdos
quiere una actuación enca
minada al ensanche y me
jora del firme, cuyas nece-
sidades 'absorben el 
100 de la inversión 
que solamente en 
azul afecta a unos

46 por 
total y 
la red 
600 ki-

justas

TRANSPORTE POR 
CARRETERA

Primera-.—Se adopta un 
criterio general de mante- 
¡ner prioridad en la inver
sión destinada a moderni
zar la red de explotación, 
frente a nuevas construc
ciones, a fin de adecuarla 
a las características del 
tráñco. Como excepción a 
esta nc'rma se concretan las 
siguientes necesidades de 
nueva construcción por im- 
perat i v o s de rentabilidad 
económico-social.

a) El fuerte déficit, en 
carreteras del Estado, en la 
provincia de Almería, acon
seja ampliar su red. Urge, 
en .gste-sentido, la construc- 
eiop de las ocho carreteras 
ciue se mencionan ^ la Po 
íi^cia y que, por su redu- 
«Íáo_ coste, 171 millones de

lómetros; corr e c c i ó n del 
trazado de curvas, intersec
ciones y cambios de rasan
te, supresión o mejoras de 
los numerosC'S pasos a ni
vel existentes en la. región, 
así como una suficiente se
ñalización.

Reconociendo la labor 
realizada por el Plan de 
Desarrollo sobre la materia, 
se hace necesaria una con
tinuidad de esfuerzos que 
permita a la región dispo
ner de una red de carrete
ras en condiciones adecua
das para su expansión eco
nómica.

Tercera.—La expans ión 
turística de la zona del li
toral exige una in¡fra.estruc- 
tura en transporte, idónea 
en capacidad y calidad a 
las- exigencias de esta de
manda. En este sentido, la 
construcción de la autopis
ta del Mediterráneo, a io

completarQueremos
nu estira información de

I
11

1%
 ii

tomados por los transp/r- 
tistas de Albacete, en la 
importante reunión que ce>- 
lebrapon en la Casa Sindi
cal, para buscar s>ciluclones 
a los problemas que actual
mente t i e n en planteados, 
con dos notas gráficas que 
recogen la presidencia de 
la reunión, cuando hizo ac
to de presencia el gobernar 
dor civil de la provincia, 
señor Cruz Hernández, al 
que vemos acompañado por 
los delegados prc>zinciales 
de Sindicatos, de Albacete 
y Murcia, señores García 
Cuesta y Parejo, respecti
vamente, y un aspecto de 
la sala de juntas, totalmen
te llena de transportistas 
de Albacete, Murcia, Ali
cante, y Almería, convoca
dos para esta reunión que 
presidió, finalmente, como 
decíamos, el docte^ Cruz 
Herández, en representa
ción del subsecretario de 
Obras Públicas, señor Udi
na Martorell, por no haber 
llegado a Albacete, este úl
timo, como había prometi
do.

Reunión cordial y oons-

da, que, con breves y elo
cuentes palabras, hizo un 
estudio de los orígenes de

dios de origen y destino y 
mejoras de las carreteras! 
con intenso tráfico.

Quinta.—El interés eco
nómico-social de la red ru
ral y su actual estado pnce- 
cario, exigen una actuaciónj 
urgente que evite su total 
descapitalización. Su doblé 
función para la mecaniza
ción del transporte agríco
la y comunicación de po
blados rurales, unido al re
ducido coste unitario en 
función del servicio a pres
tar, justifican pleníaimeritaí 
la rentabilidad de estas in
versiones. La actuación en, 
este sentido sobre La redi 
del Sureste se concreta en 
los siguientes aspectos:

a) Mejora de la red en 
explotación, sobre la base 
de tratamiento del firme, 
ensanche para el cruce de 
dos vehículos y señal ízar- 
<y5n. Las necesidades de 
este orden para la regio a sa 
estiman en 1.300 milloneé 
de pesetas, debiendo caneen 
der prioridad a los planea

y el cumplimiento, por 
ellos mismos, de todos los 
comp r o m i s os, al mismo

los pro-blemas que hoy su-, tiempo que les pirometió

.largo de las costas..del Surr . tructiva, a lauque puaa dig- 
•este,- constituye, aspitración no colofón la primera au- 
unánime de la región, taridad civil de la provin-

fre el transporte por carre
tera, consáderqdo aún como 
subsidiario,, como hace 30 
años,- cuando -es fundamen
tal, y acon se ján -d oles l a 
agrupación en cooperativa

aprobados por las 
tivas Diputaciones 
cialea

b) Construcción

elevar sus acuerdos a 'a 
Superidridad y a-poyaplos 
en todo lo que tenían de., 
justos, mientras recibía el 
aplauso unánime de todos 
los reunidos.-(Fotos SAIZ).

reeptx;- 
provin-

de 843
kilómetros de nuevos cami
nos vecinales que, par un 
importe aproximado de 820 
millones de pesetas que de
ben corresponder, previene 
rigurosa selección de nece
sidades, a pilles urgen les' 
en la región del Sureste.

Sexta.—Es preciso seña
lar la conveniencia de un.ai 
adaptación de los canales 
crediticios, a .la.s caracte- 

‘ristidas <?specííi/'as de la 
explotación de este trans
porte, orientado al fomen
to de la especialización y 
formación de .empresas res
ponsables.

•Asimismo, que se facili
ten los medibs necesarios 
para que, en todas las ciu
dades en que su densidad 
de población excede de 
100.000 habitantes, o que 
por su capacidad industrial 
y febril así lo requiera, la 
instalación de una Estación, 
Central de Camiones de 
Mercancías.

Séptima-—Se estima ne
cesario el establecí miento 
de unq buena línea de via
jeros por carretera, ’ que 
partiendo de Alm e r í a, * 
pasando por Murcia y A1- 
ba.cete, enlace la región can' 
Madrid.

TRANSPORTE FERRO
VIARIO

Primera.-—La actuac i ó h 
sobre la estructura de la 
R.E.N.F.E. en U región, sie

Pasa a la 
página 10

M.C.D.2022
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y .-’lla en el Plan decenal de 
noderniz ación en ejecu
ción, previéndose para las 
1. leas del Sureste; renova
ción de vía, mejoras en la 
5 -ñalización, ampliación de 
vías en estaciones y trae- 
e.ón Diesel integral, tanto 
ezi líneas como en manio- 
1 ra.

Para aumentar la capaci
dad de tráfico, al menos en 
los tramos de vía única, se 
y repugna la señaliza c i ó n 
í u'.omática.

Por su gran interés, no 
sólo regional sino nacional, 
3 por el volumen de inver- 
i caes ya realizadas (81 
jor 100). debe programar
se' la terminación y puesr 
ta' en servicio del ferroca- 
r f Baeza Albacete. ulti
mándose las instalaciones

La precaria explotación 
de estos ferrocarriles en su 
situación actual resulta an
tieconómica, al no ofrecer 
atractivos para su utiliza
ción. I^rge, en este sentido, 
una reestructuración, do
tándoles de equipo de trac
ción y material móvil mo
derno, en aquellas líneas 
que ofrezcan perspectivas 
de tr á f i c o suficiente. La 
inversión programada para, 
la atención de estos ferro
carriles en el sentido in
dicado, ascendería sólo a 
unos 900 millones de pese- 
■tas^ qué afectan a cinco

F. C. con una longitud de 
365 kilómetros.

En el conjunto de estos 
ferrocarriles, merece desta
car, por su interés, el de 
ia Marina, Alicante-Denia, 
que, convenientemente uti
lizado, constituiría una so
lución óptima de transpor
te colectivo en zona de ex
traordinaria intensidad de 
tráfi¿o turístico.
TRANSPORTE MARITIMO

Priméis.— El acondicio
namiento en obras, arma
mento y utillaje de los tres 
puertos de interés general 
en la región, según la pro

gramación prevista en el 
Pian Nacional de Puertos, 
permitirá un notable au
mento en la capacidad por
tuaria, que deberá ser apro
vechada al máximo para la 
promcción industrial de sus 
áreas de influencia. La ex
pansión de estos puertos, 
salvo el petrolífero de Car
tagena, se halla intimamen
te ligada al nivel de des
arrollo de aquéllas.

No obstante, es preciso 
señalar que la promoción 
industrial sustentada en ac
tividades básicas, sá bien 
encont r a r á en la infraes

Acuerdos de los transportis
tas de Barcelons para resol-

tructura portuaria de la re
gión un factor decisivo pa
ra su localización, habrá de 
incidir sobre la necesaria 
adecuación de 'los puertos 
af<?ctados a la finalidad 
propuesta, debiendo, en es
te sentido, ajustarse 1 o s 
program.as de inversión 
previstos en el citado Plan 
Nacional, a los proyectos 
futuros sobre expansión in
dustrial.

Segunda.—Que los puer
tos de Alicante, Cartagena 
y Almería, como todos los 
de nuestra nación, realiza
dos y coinseguidos para una 
finalidad comercial y eco
nómica, se hallan concebi
dos como auténtica explo
tación comercial, de mane
ra perfectamente compati
ble con el carácter de ser
vicio público que en el 
transperte y comunicacio
nes marítimas en su vida 
mercantil posee.

Tercera.—Pero los puep» 
tos agimpados en la C.A.G.P^ 
se propugna su moderniza-» 
ción. mediante un progra
ma de inversiones en fun
ción de sus características: 
(predominantes de refugio 
y actividad pesquera.

TRANSPORTE AEREO

Primera.—El transpor t o 
aéreo en la región es con
dición pi-evia al posible»- 
desarrollo del turismo en 
zonas, que, como la de Al
mería, tienen una recono
cida capacidad potencial; 
presupone un acercamiento! 
de la región al interior da 
ra nación, y, subsidiariau
mente, permitirá un rápi
do desplazamiento dé loa 
frutos tempranos a los mer
cados exteriores. Por ello, 
se considera del máxima 
interés la urgente termina
ción de los aeropuertos da

rd tramo Bienservida-Al
bacete, para su utilización 
mientras se termina el res- ver el conflicto planteado

Se destaca la convenien
cia de aumentar la repre
sentación de los usuarios en 
l - s Juntas de Obras del

Alicante y Almería, así co
mo la habilitación del de» 
San Javier para el tráfico» 
turístico.

Dentro 
' vicios

de las mejoras de 
iniciadas por la

R.EJí.F.E, es preciso reca- 
1 v que las mismas se ex- 
Ueidan integramente a la 
provincia de Almería, in- 
c; rporando a Jos trenes au- 
K motores rápidos, en su 
v.íi-sión “Ter”, con destino 
f Granada, unidades con 
destino directo a Almería, 
capital, evitando los actua
les transbordos en Moreda.

Urge ia sustitución del 
nr terial antiguo que ac- 
t -.almente está circulando 
e v la Red-

Merece especial mención, 
p r su necesidad y situa- 
Cí ra en que se encuentran, 
1: ? obras de la nueva es- 
t; ción de Al b a ce í e, de- 
L endo ultimarse las mis 
Ti as qué solamente repre- 
s •=tan un 8 por 100 de lo 
contratado, a fin de su en- 
t: 4da en servicio dentro del 
año 1967.

Segunda.—En ferrocarril 
do vía estrecha urge ana 
p.«: itica definida que, racio- 
r mente, y ten i e n d o ea 
c -enta su interés regional, 
o-rezca soluciones óptimas 
p- ;a la mayor eficacia de 
e- tos medios de transporte.

en toda España
Más de 1.500 se reunieron en la 

Casa Sindical
BARCELONA, 11.—Mien

tras se inicia la reunión, 
en el Sindicato Provincial 
de Transportes, para tratar 
sobre tos problemas plan
teados por los transporlis
tas en sus aspiracio-tes, 
contiúan éstos en un com
pás de espera, por lo que se 
refiere al sector del Mer
cado Central de Frutas y 
Verduras y agencias que 
haj' en sus alrededores.

Durante la. tarde y noche 
de ayer han continuado lle
gando al mercado los ve
hículos con su correspon
diente carga de víveres pa
ra el abastecimiento de la 
ciudad, pero después de 
proceder a la descarga de 
los. mismos han reanudado 
su regreso a sus puntos de 
partida, sin recoger carga 
en Barcelona o, en algun*¿s

casos, se han quedado a la 
espera de las reso-luclones 
adoptadas en la reunión en 
el Sindicato, para proceder 
según los acuerdos adopta
dos.—Cifra.

ACUERDOS TOMADOS 
EN LA REUNION

BARCELONA. 11.—Más 
de quinientos transportistas 
se han reunido esta mañana 
en la Casa Sindical para tra-
tar 
del 
cia 
ga

de la situación actual 
ramo, como consecuen- 
de la limitación de car- 

y las bajas tarifas de
transporte.

Después de dos horas de 
reunión, en la que intervi
nieron numerosos transpor
tistas y r e p r esentantes de 
agencias de transporte, se 
aprobaron las pro p'u e stas 
presentadas por el presiden
te de la Sección Económica

Nieve en Madrid

1

a

MADRID.—Aspecto que ofrecía hoy la Puerta de Alcalá, después de la ne
vada caída sobre la capital de España. {Foto EUROPA PRESS)

Puerto. (Continúa mañana)

del Sindicato, señor Vizca
rra, a las que se incluyeron 
otras dos presentadas por 
los transportistas.

Dichas propuestas aproba
das son las siguientes:

Primero.—S: o 1 i c itar del 
Ministerio de Obras Públi
cas el aumento de tarifas 
oficiales, tomando como ba
se el estudio realizado por 
la ponencia de la última 
Asamblea Nacional de' 
Transportes, d e b i damente 
actualizada.

Segundo.—S o 1 i citar que 
sean c o n c edidas las trece
toneladas 
motriz, al 
toriza en 
europeos.

de carga por eje
igual que 
todos los

se au- 
países

Tercero.—Solicitar que se
otorgue. a todo profesional 
del transporte el carnet de 
empresa con responsabilidad, 
para evitar el intrusismo.

Cuarto.—'S 0(1 i catar que 
sea a b o 1 i do el canon de 
coincidencia que actualmen
te viene gravando los trans
portes.

Quinto.—Que las Jun tas
Económicas 
grupos del
Transportes, 
sienes a fin

de los distintos 
Si n d i c a to de 
des igne comi- 
de dar en con-

tacto con el Sindicato Na
cional, solución a todos los 
problemas pendientes.

Sexto.—Solicitar la clau
sura de la Asamblea Nacio
nal de Transportes, que que
dó en suspenso, y que los 
estudios real izados en la 
misma sean trasladados a 
•lo,s respectivos departamen
tos para su rápida tramita
ción.

Séptimo.—Creación de un 
centro informativo de con
tratación de carga, tutelado

Se constituye el 
Consej o de Laicos
Figuran tres españoles, entre ellos

don Joaquín Ruiz Jiménez
CIUDAD DEL VATICA

NO, ,11,—El Consejo de 
Laicos está presidido por 
el cardenal Maurice Roy, 
arzobispo de Québec (Ca^ 
nada), e integrado por el 
vicepresidente, monseñ o r 
Alberto Castelli, arzobis
po titular de Rusio; el se
cretario, monseñor Aqui
les Glorieus, y los subse
cretarios, señor Mieczys
law de Habitcht, y señori
ta Rosemary Goldie. Son 
miembros: Joseph Ami- 
chia (Costa de Marfil), 
Vittorio Bachelet (Italia), 
Marguerite Fievez (Bélgi
ca), Alain Gaichon (Fran
cia), Manero Icaza Alva
rez (Méjico), Patrick 
Mkeegan (Ing 1 a t e r r a), 
Joaquín Ruiz Jiménez 
(España), Rienzie R u p a- 
singhe (Ceilán), Juan 
Vásquez (Argentina), Ma
ría Vendrik (Holanda), 
Martín Work (Esta d o s 
Unidos), Ykar Zu Lo- 
wenstein (Alemania). Son 
consultores: m o n s e ñ or 
Emilio Guano, obispo de 
Livorno (Italia), monseñor 
Stefan Laszlr obispo de 
Einssenetadt ...x u s t r i a), 
monseñor Marco Greg: rió 
Mcgrath, obispo de San
tiago de Veragua (Pana
má), monseñor Jacques 
Eugene Menager, obi s p o 
de Meaux (Francia), mon
señor Derek Worlock, obis
po de Portsmsuth (Ingla
terra) , monseñor Jean 
Zoa, obispo de Yaounde 
(Camerún), Padre Wi
lliam Mohler, rector gene-

Gedda (Italia), Jean Lar- 
naud (Francia), Ramón 
Sugranyes de Franch (Es
paña) y P. T. Kurickos» 
(India).—Efe.

"los roraidables", 
en ayuda dal Patro
nato Siocesano '‘San 
José Obrero", 
de Orihuela

La próxima e m i s ión da 
«Los Formidables»—el po- 
pularísimo programa que di
rige Alberto Oliveras—, qua 
sale a la antena los jueves.
a las 
de la 
do al 
«San

diez cuarenta y cinco 
noche, estará dedica- 
Patronato D i o cesana 
José Obrero», de Orí-

huela, que el pasado domin
go fue pastos de las llamas, 
siendo incalculables las pér
didas mate riales sufridas, 
aunque afortunadamente no 
hubo que registrar desgra
cias personales entre la co- 
|nunidad de religiosas que 
lo dirige, ni entre los tres
cientos niños acó gidos en 
esta entidad benéfica.

«Los F o r m i dables», enl 
otro de sus nobles empeños.
tratará de
vez más, la 
los oyentes, 
apasionante

conseguir, una 
solidaridad de

a través- de su 
programa, paral

por el Sindicato Provincial ral de la Sociedad del 
de Transporte y Comunica- Apostolado Católico (Ale- 
ciones, para orientar a los mania), María del Pilar

remediar la angustiosa situa
ción de esta secular institu
ción de caridad de Orihuela, 

A través de «Radio Alba
cete» podrán los albaceten
ses integrarse en esta nueva» 
acción de «Los Forra ida-*

transportistas.—Cifra, Bellosillo (España), Luigi bles». í
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£1 Albacete atraviesa por una 
situación económica muy difícil 
Se va a nombrar una Comisión Gestora 

que se haga cargo del Club
La s i t uación económica 

por la que atraviesa el Al
bacete Balompié es suma
mente grave. Ello ha pro
movido la crisis directiva, 
x;on la dimisión de los 
miembros que habían que
dado al frente de la socie
dad, a raiz de cesar el pre
sidente, don Ignacio Candel 
Rubio.

En estos momentós, pues, 
el Albacete Balompié está 
prácticamente sin dirección, 
habiendo tomado cartas en 
el asunto el delegado de la 
Federación Murciana, don 
Silvino S á n c hez Romero, 
í}uien tras comunicar al or
ganismo regional la actual 
situación del fútbol albace
tense, se dispone a nombrar 
una Comisión gestora que 
resuelva este difícil proble
ma de nuestra primera so
ciedad deportiva.

El aspecto fundamental de 
esta crisis, es simplemente 
económico, hasta el punto 
de que si en breve plazo de 
tiempo no se e n c o n traran 
soluciones viables, el Alba
cete no podría hacer su pre
sentación en Cartagena, pa
ra jugar contra el Atlético. 
No es e x a g e rar las cosas. 
La situación es esta, según 
pudimos apreciar en la reu
nión que a n o c he tuvieron 
los dimitidos. Las posibili
dades económicas están a 
cero y en esta misma sema
na hay compromisos Inelu
dibles.

Se va a tratar—se está 
tratando ya—de conseguir 
la colaboración de aficiona
dos pudientes, cuyo cariño 
al Albacete Balompié se da 
por descontado. Y, sobre 
tedo, se aceleran las gestio
nes para nombrar a los se
ñores más capacitados para 
dirigir al club, pero, de mo- 
mento, no hay sino un es
tado de honda inquietud, 
que p u d i era, desgraciada- 
mente, des embocar en un 
triste fin de nuestro club, 

í^i no Se e n c u entra rápida
mente una platafomxa fir
me y entusiasta que conso
lide la i n e s table situación 
de nuestro fútbol.

Es la hora de que todos 
ro.s acerquemos al Albacete 
l^alompié, ofreciendo núes-

Mejora el ciclista 
Huili Altig
DESPUES DE SU CAIDA 

EN LA VUELTA A
ESPAÑA

COLONIA, 11.—Sigue 
Mejorando el estado del co>- 
rredor ciclista alemán, 
campeón mundial de 1966, 
Budi Altig, operado en la 
mañana de ayer, en la clí- 
mca de la Universidad de 
Golonia. En la intervención 
le fueron retirados tres cla
vos de plata de la pierna 
izquierda, que fueron color
eados después de su caída 
en la Vuelta a España de 
.■1965,—Alfil.

tra ayuda en la media de 
nuestras fuer zas. Sería la
mentable que el éxito depor
tivo que hasta aquí nos ha 
sonreído se desvaneciera 
por la indiferencia de loá 
que tenemos la obligación 
de apoyar a nuestro vetera
no club.

Esta es la noticia del día. 
El Albacete puede no pre
sentarse en C a r t a g ena a 
cumplir su compromiso de
portivo. Las posibilidades 
económicas nos avisan de 
graves decisiones, que luego 
habríamo.s de lamentar.

LA WI DI 
' ALBACEO
DEDI ^ED giy 
ÍPE¡^II©DII€®

Oferta al 
Atlético 
de Bilbao
PARA QUE' PARTICIPE 

EN LA LIGA AMERICANA 
DE FUTBOL QUE SE 

DISPUTARA EN NUEVA 
YORK

BILBAO, 11.—Una dele
gación deportiva a n g 1 o- 
norteamericana, lía llega-
do a Bilbao para proponer 
a la Junta Directiva del 
club vizcaíno su deseo de 
que el Atlético partic i p e 
en los encuentros de la Li
ga americana de fútbol, 
que se disputarán en Nue
va York, Wáshing-ton y 
otras ciudades norteame
ricanas, durante los últi
mos días de junio y pri
meros de julio.—Alfil.

Aparece el cádarer 
de un hombre en la 
cabina de un camión
AL PARECER SE TRATA 

DE UN VAGABUNDO 
MADRID, 11.—El cadá

ver de un hombre que de
bió fallecer aproxima d a- 
mente el día 1 ó en la ma
drugada del 31, fue descu
bierto esta tarde en el in
terior de la cabina de un 
camión abandonado, que 
se hallaba estacionado en 
un callejón próximo a la 
Avenida Ciudad de Barce
lona. El cadáver presenta
ba grandes destrozos, de
bidos, al parecer, a mor
deduras de ratas. No ha 
podido ser identificado.

Pertenece a un hombre 
de qnos 55 ó 60 años. Se
gún manifestaci o n e s de 
algunos vecinos de la zo
na, parece que se trata de 
un vagabundo que desde 
hace tiempo se refugiaba 
en la cabina del camión, 
para pasar la noche.—Ci
fra,

El Benidorin venció 
(1-0) al Alicante

Al cO'nsignar, el lunes, 
los resultados de la jorna
da, del décimo grupo de 
Tercera División, y en su 
comentario correspondiente, 
por un involuntario error, 
dijimos que el .Alicante ha
bía empatado a cero en Be
nidorm, cuando en realidad 
el verdadero resultado fue 
de 1-0 favorable al último' 
equipo, que jugaba en su 
propio campo de “Lope de 
Vega”.

Rogamos nos disculpen 
los aficionados este ‘‘lap
sus”.

Las quinielas

MAS DE CUARENTA MIL 
DUROS PARA LOS

MAXIMOS ACERTANTES
El escrutinio de las 

Apuestas Mutuas Deporti
vas, ocrrespondiente a la 
jornada del pasaao domin
go, ha dado el siguiente r-e- 
sultado provisional:

De catorce aciertos apa
recieron 91 boletos, que co
brarán a razón dé 214.705 
pesetas cada uno.

Los 2.749 de trece perci
birán 7.107 pesetas, corres
pondiendo a los 40.217 de 
doce, 485 pesetas.

Prensa madrileña de hoy

“Es momento de que cese 
una situación de práctica 

exención fiscal”
Dice «Ya» en su editorial de esta mañana
M A D R ID, 11,.—“Es ya 

tiempo de que el Ministerio 
reúna, en un texto especí
fico. las disposiciones ocn- 
cretas que, en el plano es
tatal, agravan las plusva
lías inmobiliarias, y cesa 
una situación de práctica 
exención fiscal, tota.1 o par
cial, de muy difícil, cuando 
no imposible, justificación”, 
dice, hoy, el diario “Ya”, 
en un editorial que publi

ca con el título “Política 
fiscal del suelo”, en el que 
agrega .que ‘‘en vez de vi
gorizar la Bolsa con medi
dlas desgrav a t o r i a s que 
siempre lían de resultar su- 
perficia 1 e s y epidérmicas. 
;Por qué no insistir en es- 
'ituxirziofs sin desraayot, en 
conseguir que todos esos 
capitales que buscan la 
clandestinidad fiscal sean 
objeto del trato tributario 
que les es debido?”.—Cifra

¿Por qué el «no» a Albacete?
íViezie de la pág. PRIMERA) 

cierta—y sin que llegara a interrumpir—creemos—las 
comunicaciones por carretera e?itre Madrid y nuestra 
capital.

También piadosa^y ge7itilmente, 7iuestro diario— 
no me7ios pobre y 7io me7ios ho7irado que la provin
cia a cuyos i7itereses sirve con total desinterés—e7i 
los subtítulos de su i7iformaciÓ7i de primera página, 
justificó la ausencia del señerr Udina—y la del -vicese
cretario nacio7ial de 0rdenaciÓ7i Eco7iómica, cuya ve- 
7iida, igualmente, estaba programada y a7iunciada— 
por las mismas razones que nuestra primera autori
dad provincial.

Sin embargo, y al margen de estas justificaciones 
piadosas, el disgusto y el malesta7' de todos—obreros, 
empresarios, autoridades y jerarquías de las cuatro 
provincias prese7ites en el Co7isejo—fueron evidentes 
y constituyen ayer—y hoy—tema del día que 7io es 
posible ni debemos siie7iciar. - -

Porque se da la circunstqricia de que, entre todos 
los ple7ios hasta ahora celebrados por el Co7isejo del 
Sureste, ha sido éste de ayer en Albacete, el UNICO 
que 710 ha sido presidido por un ministro del Gobier- 
710—recuérdense los reeie7ites de Alrneria, presidido 
por el de I7idustria, y de Orihuela, por el secretario 
general del Movimie7ito, señor Solis—, amigue podría 
alegarse que el de Hellíii—dentro de 7iuéstra provi7i- 
cia—, lo presidió el de Agricultura, seño7' Díaz-Am- 
bro7ia, lo cual es cierto, pero 7io lo es menos que e7i 
viaje de regreso de Murcia a Madrid, co7i parada fu
gaz que no llegó a dos horas y sin tiempo, tan siquie
ra, para visitar allí las importa7ites obras de su De- 
partame7ito y asistir al almuerzo que se le ofrecía, por 
el Co7isejo.

Y también, la otra circu7istancia de que, al meiios, 
el señor ministro de Obras Pii-blicas—cuya visita ta7i- 
tb se anhela e7i Albacete y que estuvo ause7ite del 
gra7i acontecimie7ito de la solem7ie i7iauguración de 
la traída de aguas a Hellín—la vieja aspiraciÓ7i de 
una gra7i ciudad y paso trasce7ide7ital para su porve- 
7iir,, cuya mejora i7iició y erícauzó dura7ite el Gobier- 
710 del general Pri7no de Rivera, el conde de Guadal
horce—había designado para representarle ayer e7i 
Albacete a su subsecretario, que 7io llegó a represen

MADRID, 11.—Sigue centrándose, como en días 
anteriores, la mayor firmeza, en el corro bancario, y 
de éste López Quesada, que avanza otros quince ente
ros; también Hispano Americano sube siete, Popular 
Español cinco y Centra'! y Español de Crédito, dos. Lo.s 
eléctricos con diferencia,s reducidas en uno y otro sen
tido. Por otros sectores, en Navales Transmediterrá
neo, subió cuatro; bajando S. E. A. T. cinco.

El cierre se verificaba en términos de equilibrio y 
sostenimiento.

De un total de 87 valores contratados en renta va
riable, 33 suben, 16 bajan y 38 no varían.

Indice general de la sesión: 99,92 frente a 99,94.—

Información facilitada por el Banco Español de 
Crédito sobre las cotizaciones registradas en la Bol
sa de Madrid, en su sesión de hoy:

Clase de valor Cotización ’^o

Banco Español de Crédito 1.050,—
Hidroeléctrica Española 314,—
Iberduero 415,—
Sevillana de Electricidad 212,—
Minero Siderúrgica de Ponferrada 295,—
Minas del Rif pesetas 92,—
S. E. A. T. 370,—
El Aguila 238,—
Energías e Industrias Aragonesas 110,50
Elspañola de Petróleos 348,—
Unión Española de Explosivos > 130,—
Sniace 138,—
Altos H:rnos de Vizcaya 58,—
La Unión y El Fénix Español 2.325,—

Distribuidor: TELEVISION
ESTABLECIMIENTOS TARRUELLA

San Antonio, 4 ALBACETEZ

tarle, porqiie ni siquiera empre7idió el viaje promett-
Ido, a causa de la 7iieve.

Quiere decirse—y decimos—que los pacie7ites, re
signados y discipli7iados ho7nbres de esta tierra man
chega, nciile y hospitalaria, que ta7itas pruebas tie7ie7í 
dadas de su amor a España, de su abnegación al ser- 
7ñcio de España y de S7i sac7’ificio por el bienestar y 
la paz de España, hartame7ite demostrados con sil 
gesta del 18 de julio de 1936—tan i7icomprendidame7i- 
te silenciada—y co7i la prese7icia en Rusia de su níC- 
jor juventud, porque así lo de7na7idaba el servicio a 
la Patria, y a pesar de la 7iieve, que era mucha más 
en los cami7ios de Europa, que la que ayer pudie7a ha
ber e7i la carretera general de Madrid a Alicante y en 
las carreteras radiáles que también hasta a Albttce- 
te conducen desde Madrid, experime7itaro7i ay&r uruL 
gran decepción por la ausencia del señar subsecreta
rio de Obras Públicas, que no es ciertame7ite la pri
mera, 7ii, posíblementCi será la última, ya que a 
“plantones” como el que 7ios ocupa estamos más que 
acostumbrados, por desgracia 7iuestra. '

Pero, quiere decir se, también—y dicho queda—que 
710 por eso Albacete, sus ge7ites, las misr/ias ge7it&9 
que acaban de dar U7i “Sí” uná7iime y clamoroso a 
Franco, con motivo del Referé7idum Nacional, pued€7i 
—ni debe7i—desale7itarse por tari poca cosa. Otros 
hombres vendrán—dentro de la Jefatura providencial 
del Caudillo a quien tan apasionadame^ite quere7nos 
y admiramos—que comprenderán mejor a Albacete y 
a otras provi7iczas pobres como la nuestra. Que se 
acercará7i hasta 7iosotros para dar77os, pO7' lo 77ienos, 
U7ia limosna de amor y de esperanza. Que, con nos
otros, a nuestro lado, co7itemplarán estos horizo7ites 
dilatados de nuestra Ila7iura ma7ichega, para soñar y 
hasta pla7iear, realizaciones futuras que so7i posibles, 
al me7ios por nuestra privilegiada situación geográ
fica y estratégica, que 7iadie 7ios puede quitar...

Y, mientras tanto, nosotros, más unidos que nu7i- 
ca en nuestra desve7tt7ira. segiiiremos co7i fe, co7i pa-, 
ciencia y con resignación, pe7isando 377 ese porvenir:- 
mejor que tie7ie que Ilega7- y Ia7izando a todos los vien
tos—favorables y desfavorables—7iuestro mejor ¡Arri
ba Albacete!, co7no 7ios corresponde co7no albaceteños 
bi-e7i nacidos.—A. A.



El Pleno del Consejo del Sureste aprobó 
ayer las conclusión es sobre 

“Transportes y Comunicaciones”

Por ausencia del subsecretario de Obras Públicas, presidió la 
sesión el gobernador civil de Albacete
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Como adelantá toamos 
en nuestra edición de 
ayer, y p o r ausencia del 
s u to s e c retario de Otoras 
Pútolicas, la sesión plena
ria del Consejo Económi
co Sindical del Sureste de 
España, celetorada ayer 
en nuestra capital, para 
aprstoar las conclusiones 
de la ponencia “Transpor
tes y Comunicac i o n e s”, 
fue presidida por el Exce
lentísimo señor gotoerna- 
dor civil y jefe provincial 
del Movimiento de Altoa- 
cete.

El salón de actos de la 
Casa Sindical ofreció un 
lleno retoosante, con am
plias representaciones de 
consejeros de las provin
cias de Almería, Murcia, 
Alicante y Altoacete y nu
merosos otoreros y empre
sarios de nuestra capital, 
así como muchos trans
portistas que se hatoían 
reunido momentos antes 
para to u s c a r solución a 
sus protolemas actualmen
te planteados en toda Es
paña.

Con el señor Cruz Her
nández, ocuparon la pre
sidencia el general jefe 
de la Aviación de Trans
porte y del Sector Aéreo 
de Altoacete, el alcalde de 
la ciudad, el vicepresiden
te de la Diputación, los 
delegados provinciales de 
Hacienda, Tratoajo, Infor
mación y Turismo y Vi
vienda,. el jefe del Gatoi- 
nete Técnico de la Vicese
cretaria Nacional de Or
denación Económica, los 
delegados provinciales de 
Sindicatos de Alto acete, 
Alicante, Murcia y Alme
ría, el secretario general 
adjunto del Consejo y el 
ponente general y los po
nentes adjuntos de la po
nencia que se detoatía, se
ñores Prats, Lorenzo 
Ochando y Vázquez Enci
so.

LECTURA DE LAS 
CONCLUSIONES

Por el secretario gene
ral adjunto del Consejo, 
don Félix Romojaro, se 
leyeron en primer lugar 
1 a s conclusiones adopta
das por las Comisiones de 
Trabajo, que fueron aprc- 
badas por unanimidad y 
cuya publicación íntegra 
iniciamos en este mismo 
número.
palabras’^ eT^dele- 
GADO PROVINCIAL DE 

SINDICATOS DE 
ALBACETE

Seguidamente hizo uso 
de la palabra el* delegado 
provincial de Sindic at o s 
'de Albacete, señor Gar
cía Cuesta, para agrade
cer, en primer lugar, la 
presfencia de los conseje
ros que habían llegado de 
1 a s provincias hermanas 
de Alicante, Murcia y Al
mería y recordar la frase 
de Solís, de que la Orga
nización Sindical es como 
la caja de resonancias de 
las inquietudes y aspira
ciones del mundo del tra
bajo, como se manifesta
ba, precisamente, en este 
Consejo.

Afirmó seguid a m e n t e 
que el Consejo no termina 
con la clausura de sus 
Plenos, sino que era ah ora 
cuando debía de comen
zar, al llevarse sus con
clusiones a las Juntas 
Econóniicas y Sociales de 
los Sindicatos, para darles 
vida.

Si queremos que termi
nen los viejos problemas 
del Sureste, tenemos to-

dos que ilusicnarños con INTERVENCION DEL 
estas conclusiones y dar- SEÑOR ISBERT SORIANO 
les vida en los organis
mos sindicales, conti n u ó A continuación intervi- 
el señor García Cuesta, no el jefe déi Gabinete 
pensando, sobre todo, en Técnico de la Vicesecretá- 
que nada se nos va a dar ría Nacisnal de Ordena- 
hecho, si no lo trabajamos ción Económica, don Jo- 
previamente. sé Isbert Soriano, quien

Se refirió después al dijo que lo hacía en re- 
Sindicato, como in s tr u- presentación del vi c ese
mentó al servicio del ho^n- cretario nacional, señor 
bre, por lo que necesita Fuentes Irurozqui, que no 
su calor y entrega y ter- había podido llegar a Ai- 
minó expresando su espe- joacete, por causa de la 
ranza en un futuro pro- nieve, y anunció que más 
greso de las prov i n c i a s que un d i s c u r s o,' iba a 
que integran el Sureste es- mantener un breve cam
pañol, siendo largamente bio de impresiones con los 
aplaudido. reunidos.

En el reportaje gráfico de SAIZ, que ilustra la pre
sente mformación, un aspecto del salón de actos de 
la Casa Si7idical, el gobernador civil y jefe provincial 
del Movimiento, el secretario general del Coiisejo del 
Sureste de España, el delegado provincial de Sindi
catos de Albacete y el jefe del Gabinete Técnico de 
la Vicesecretaria Nacional de Ordenación Económica,
durante sus respectivas y brillantes intervenciones.

En efecto, el señor Is
bert, en una breve charla 
aclaró varios puntos muy 
interesantes sobre el al
cance de estos Consejos 
Regionales y la significa
ción de los Planes de Des
arrollo.

(Pasa a te pág. GUAPA A)


